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ПОДПИСКА-2007
ДОРОГИЕ ЧИТАТЕЛИ! Началась подписка на нашу 

газету на 2007 год. Нынешний год - юбилейный 
для нашей газеты. В мае нам исполнилось 85 
лет. Замечательные традиции, выверенный стиль, 
информация только из первых рук, заслуженный 
авторитет у читателей – вот что такое «Новые 
рубежи». Став подписчиком, вы сможете принять 
участие во всех наших конкурсах и в подписной 

лотерее, которые редакция проводит каждый год, 
а также дать в газету бесплатно одно частное 
объявление.  Для всех пенсионеров при подписке 
на нашу газету сохраняется льготная цена. 

Газета выходит два раза в неделю - по средам и 
субботам, на 16-ти страницах, в цветном варианте. В 
субботнем номере публикуется расширенная программа 
телевидения, в том числе и канала ТРК «Одинцово». 

Внимание! Льготная подписка продлена до 1 октября.
В этот период цена значительно снижена для всех.

Поэтому для пенсионеров она получается льготной вдвойне.
ЕЩE РАЗ: 
эти цены 

действуют только 
до 1 октября. 

Торопитесь — 
и вы значительно 

сэкономите!

Подписка принимается во всех почтовых отделениях района и в редакции газеты «Новые рубежи».

ЦЕНА ПОДПИСКИ НА 2007 ГОД: 

на полгода – 251 рубль 64 копейки
             индекс 24371,

на год – 503 рубля 28 копеек
             индекс 00511. 

ЦЕНА ПОДПИСКИ ДЛЯ ПЕНСИОНЕРОВ: 

на полгода – 181 рубль 80 копеек
             индекс 24369,

на год – 363 рубля 60 копеек
             индекс 00512.
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Она приехала в Одинцово пять лет назад. Бросила все, чтобы быть на старости лет поближе к сыну. Конечно же, заскучала о большой 
полноводной реке, рядом с которой прошла вся ее жизнь. Она слыла там заядлым рыболовом. Недавно что-то разболелась, даже лежала в 
Одинцовской больнице, годы берут свое… Когда вернулась, увидела у порога удочку. Сразу все поняла: сын купил для мамы. Сердце защемило 
от благодарности. Только где ж тут найти такую речку?.. А потом оказалось, что и у  заросшего камышом пруда рядом со станцией  ей тоже 
хорошо. Ведь и в этой воде отражаются то же небо, те же светлые облака. Они не покинули ее…

БЛЕСНЁТ ПРИВЕТОМ РОДИНЫ ВОДА…

С Т О М А Т О Л О Г И Я 
В ЛЕСНОМ ГОРОДКЕ

Лечение, удаление, протезирование — все виды.
Компьютерная диагностика. 

Все врачи высокой квалификации. 
Гарантия на все виды услуг. 

Цены самые низкие 
в Одинцовском районе!

На протезирование 
пенсионерам, инвалидам — 

скидки от 10 до 15%.

Адрес: Лесной городок, ул. Фасадная, д. 6 
(от ст. Одинцово авт. 33 до ост. «Почта», 

далее пешком к центру 8 мин.). 
Тел. 598-67-72 — с 9 до 17 ч., 
кроме субботы и воскресенья.

Требуется на постоянную работу 
ВРАЧ СТОМАТОЛОГ-ОРТОПЕД 

(условия приемлемые). 
Тел.: 8-906-772-93-50, 598-93-88 — 

с 18 до 22 ч.
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ЗВОНОМ КОЛОКОЛОВ и цветами 
встретили прихожане прибывшего 
для совершения чина освящения 
храма-часовни благочинного церквей 
Одинцовского округа, архимандрита 
Нестора (Жиляева). Молебен в хра-
ме-часовне завершился крестным 
ходом, после чего была совершена 
Божественная Литургия.

В беседе с нашим корреспонден-
том настоятель будущего храма в 
поселке Горки-10 святого великому-
ченика Георгия Победоносца и храма-
часовни святой Анастасии священник 
Виктор Васильев рассказал, что дочь 
тверского боярина Анастасия роди-
лась в 1331 году. Вышла замуж за 

нижегородского князя Андрея. После 
его кончины даровала свободу всем 
слугам, раздала имущество и ушла в 
основанный ею Зачатьевский женский 
монастырь. Здесь она стяжала дар 
смирения и любви, все ночи проводя 
в слезных молитвах, нося на теле 
власяницу. Преподобная скончалась 
в 1378 году, приняв в схиме имя 
Феодора.

В Нижнем Новгороде побывала 
большая группа паломников из 
Назарьева. К сожалению, они кон-
статировали, что собор с мощами 
святой Анастасии разрушен, монас-
тырь не сохранился и даже ее икону 
не отыскать. Так что лик святой 

Анастасии Нижегородской пока не 
найден. Тем не менее, прихожане 
молятся святой Анастасии, прося 
научить любви и благочестию в 
мирской жизни, которые явила она, 
восприняв всей душой жизнь по 
Евангелию.

 «Мал золотник, да дорог», - го-
ворят на Руси. Конечно, храм-ча-
совня святой Анастасии не сможет 
принять всех верующих поселка 
Горки-10 и окрестностей. Но на-
чало положено, а в дальнейшем 
будет выстроен большой каменный 
Геор гиевский храм.

Виктор РОГОВИК.
Фото автора.

ПРАВОСЛАВИЕ

НА ОДИНЦОВСКОЙ 
ЗЕМЛЕ — ЕДИНСТВЕННЫЙЕДИНСТВЕННЫЙ 
В МИРЕ! 

По благословению митрополита Крутицкого и 
Коломенского Ювеналия 21 сентября в праздник 
Рождества Пресвятой Богородицы, в поселке 
Горки-10 было совершено освящение первого в 
мире храма-часовни во имя святой Анастасии 
Нижегородской.

У ГолАЗа СЕГОДНЯ немало 
достойных поводов собрать-
ся всем коллективом. За 
последние несколько лет 
предприятие совершило на-
стоящий прорыв в произ-
водстве, не только выйдя из 
состояния банкротства, но и 
сумев стать одним из самых 
перспективных автобусных 
заводов России. Главные 
перемены здесь связывают, 
в первую очередь, с тем, 
что вошли в состав подраз-
деления «Русские автобусы» 
холдинга «РусПромАвто». Эта 
компания, по словам гене-
рального директора предпри-
ятия В.И. Семина, занимает 
третье место в мире по про-
изводству автобусов. Можно 
сказать, что и наш ГолАЗ 
держит эту высокую марку: с 
конвейера завода за восемь 
месяцев нынешнего года уже 
сошло 250 машин, это вдвое 
больше, чем в прошлом. 
В рамках бизнес-плана на 
2006 год здесь собираются 
сделать ни много ни мало 
четыреста автобусов, а в 
будущем совместно с фир-
мой «Марко-Поло» собира-
ются выпускать их в год до 
тысячи! Эти и другие планы 
ГолАЗа вошли  в число тех 
амбициозных задач, которые 
уже успешно реализовывают-
ся. На заводе для этого есть 
и светлые головы, и умелые 
руки.

 Лучших специалистов  
в этот день приглашали 
на сцену для вручения им 
Почетных грамот и благо-
дарственных писем. В но-
минации «Лучший работник 
основного производства» 
победителем назвали сле-
саря Р.С. Сергеева. «Лучшим 
работником вспомогательно-
го производства» — комплек-

товщика отдела снабжения 
А.С. Зубарева. Звания луч-
шего управленца удостоена 
исполняющая обязанности 
главного технолога Г.С. Фе-
дорова. 

Компания «Русские автобу-
сы» и холдинг «РусПромАв-
то» наградили слесарей 

О.В. Бена и А.И. Дерябина, 
мастера И.С. Гончарову, 
водителя Е.А. Скалева. На-
чальник производственного 
отдела  В.Е. Малашенко  от-
мечен благодарностью Ми-
нистерства промышленности 
и энергетики Российской 
Федерации. Грамота гла-

вы Одинцовского района 
А.Г. Гладышева вручена 
ведущему инженеру В.Я. 
Калачикову, исполняющему 
обязанности техническо-
го директора В.В. Мако-
вецкому, маляру А.В. Хом-
ченко, главному бухгалтеру 
О.И. Языниной, начальнику 
юридического бюро Е.А. 
Семеновой. Медалью «За 
доблестный труд на благо 
Одинцовского района» име-
ни В.Я. Чистяковой награж-
дена специалист О.А. Аме-
лина. И завершило череду 
высоких наград вручение 
электромонтеру Ю.В. По-
начугину благодарственного 
письма губернатора Мос-
ковской области Б.В. Гро-
мова и  Почетной грамоты 
губернатора электросвар-
щику С.А. Кузнецову. По-
здравили коллектив с про-
фессиональным праздником 
почетные гости — директор 
по производству, сервису и 
сбыту ООО «ЦТД Русские 
автобусы» С.В. Шаталин, 
исполняющая обязанности 
заместителя руководителя 
администрации района Н.И. 
Прослова, глава админист-
рации городского поселения 
Большие Вяземы А.А. Бело-
гуров, начальник погранич-
ного института ФСБ гене-
рал-майор В.И. Городинский 
и многие другие. 

Официальную часть тор-
жества здесь постарались 
не затягивать. Но время 
для поздравлений и доб-
рых пожеланий, конечно же, 
нашлось для всех. В этот 
праздничный  день  говори-
ли не только о возрождении 
производства российских 
автобусов, но и  самой Рос-
сии, во имя которой на 
Голицынском автобусном за-
воде свершаются серьезные 
дела и воплощаются самые 
сложные проекты.

Наталья ИГУМНОВА.
Фото автора.

ОТГУЛЯЛИ!

АМБИЦИИ В ИНТЕРЕСАХ РОССИИ
Свой профессиональный праздник — День машиностроителя — коллектив 
Голицынского автобусного завода в этом году отметил особенно торжес-
твенно. Проходил он впервые не в заводских стенах, а в Доме культуры 
Голицынского пограничного института. 

«ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ» С 
ОБЛАСТНЫМ ВОЕНКОМОМ

13 октября с 11 до 12 часов редак-
ция газеты «Еженедельные Новости. 
Подмосковье.» и военный комиссар 
Московской области, генерал-майор 
Евгений Иванович Фуженко проводят 
«горячую линию» для жителей Подмос-
ковья по вопросам осеннего призыва 
граждан на военную службу и отбору 
на контрактную службу. На все интере-
сующие вопросы вам ответит военный 
комиссар Московской области по те-
лефонам: 621-41-57, 623-24-94.

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
Указом Президента Российской Фе-

дерации за большой вклад в развитие 
сельскохозяйственной науки и подго-
товку высококвалифицированных спе-
циалистов директор государственного 
научного учреждения «Всероссийский 
научно-исследовательский институт 
селекции и семеноводства овощных 
культур» Российской академии сельско-
хозяйственных наук Виктор Федорович 
Пивоваров представлен к ордену «За 
заслуги перед Отечеством» IV-й сте-
пени.

Указом Президента Российской Фе-
дерации за заслуги в области строи-
тельства и многолетний добросовестный 
труд директору по маркетингу закрытого 
акционерного общества «Агроимпэкс» 
Одинцовского района Юрию Борисови-
чу Сиваку присвоено почетное звание 
«Заслуженный строитель Российской 
Федерации».

Коллектив Строительно-эксплу-
ата  цион ного управления ОАО «Транс-
инжстрой» сердечно поздравляет своего 
руководителя  ТУЗАНОВА Николая 
Григорьевича с юбилеем — 50-летием 
со дня рождения.

С юбилеем поздравляем
И от всей души желаем
Счастья, радости, добра
И сердечного тепла.
Исполнения желаний,
Воплощения мечтаний,
Света, радости и мира,
А беда пусть ходит мимо.
И осталось пожелать 
Темпа в жизни не менять,
Оставаться энергичным,
Милым, добрым, симпатичным.

С уважением коллектив СЭУ 
ОАО «Трансинжстрой».
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НОВОГО ВЕКА НОВОЕ

ПРОЕКТ, который предло-
жил учредителям школы мод-
ный лондонский архитектор 
танзанийского происхождения 
Дэвид Аджайе, представляет 
собой здание в виде огром-
ного диска, на которое можно 
будет въехать на автомобиле 
по пандусам. На диске, как на 
огромной черепахе, размещены 
учебные аудитории, спортив-
ные и конференц-залы – в 
виде нескольких корпусов, два 
из которых - в четыре этажа, 
по одному - в шесть и один-
надцать. Некоторые из зданий 
вынесены за пределы диска, и, 
таким образом, частично парят 
в воздухе. 

Рассмотреть макет буду-
щей элитарной школы во всех 
подробностях можно было в 
огромной палатке, накрывшей 
пространство соток в трид-

цать-сорок, где и собралась 
российская экономическая эли-
та. Разумеется, присутствова-
ли инвесторы, объединившие 
усилия для создания школы. 
А это – компании «Итера», 
«Тройка Диалог», «Русский 
Стандарт», «Северсталь», «Тор-
говый дом ГУМ», «Sun Group» и 
«TNK-BP», Первый Чешско-Рус-
ский банк, а также физичес-
кие лица, звучащие не менее 
весомо: Александр Абрамов 
(«Евраз Групп»), Рубен Варда-
нян («Тройка Диалог»), Леонид 
Михельсон (НОВАТЭК), Андрей 
Рапопорт (РАО ЕЭС), Роман 
Абрамович (губернатор Чукот-
ки) и член Совета Федерации 
Валентин Завадников. Каждый 
из партнеров обязался внести 
в фонд будущей школы по 
пять миллионов долларов в 
течение трех лет. Взамен они 

получают возможность участия 
в управлении элитарным вузом 
и использования школы для 
собственных корпоративных 
программ обучения. Такие кур-
сы  школа наметила начать в 
пилотном режиме уже в этом 
году, а первых студентов ком-
плекс зданий школы предполо-
жительно примет в 2008-2009 
годах. В проект  намечено 
вложить около 300 миллионов 
долларов.

Отличие школы от уже имею-
щихся в России высших «клас-
сических» экономических учеб-
ных заведений, как полагают 
учредители, состоит в том, что 
её слушатели будут нацелены 
на создание собственного ус-
пешного дела с самого начала 
процесса обучения. При этом 
создаётся фонд, средства ко-
торого будут направляться на 
поддержку проектов выпус-
кников. Школа будет тесно 
интегрирована с подобными 
учебными заведениями других 
стран, причем акцент делается 

на государства с бурно разви-
вающейся экономикой – Ин-
дию, Китай, Бразилию. 

Церемония несколько за-
держалась.  Уже приехали гу-
бернатор Московской области 
Борис Громов, глава Один-
цовского района Александр 
Гладышев. Ознакомился с 
проектом первый заместитель 
председателя правительства 
Российской Федерации Дмит-
рий Медведев, пожал руки 
членам попечительского со-
вета будущей школы министр 
экономического развития и 
торговли России Герман Греф. 
Но самого главного гостя соб-
равшимся пришлось подож-
дать ещё. Наконец, в шатёр 
вошёл  человек, для которого 
организаторы, собственно, и 
приготовили на специальном 
подиуме стеклянный парал-
лелепипед, символизирующий 
первый камень, заложенный в 
основание фундамента строй-
ки. Рядом лежал и  черный 
маркер – для автографа. 

В роли гида для президен-
та Российской Федерации 
Владимира Путина выступил 
Рубен Варданян, который оз-
накомил гостя с проектом, 
его стратегическими целями и 
тактическими задачами. Раза 
четыре Варданян повторил 
слово «амбициозный». Слово 
это попало и в речь Влади-
мира Путина, который также 
назвал проект амбициозным. 
Однако одобрил его: «Сегодня, 
в условиях достаточно бурного 
развития экономики Российс-
кой Федерации, потребность 
в управленческих кадрах вы-
сшего качества очень вели-
ка. Решать задачу подготов-
ки таких специалистов без 
собственной базы достаточно 
сложно. Проект поддержива-
ется государством в рамках 
государственной программы 
«Образование», но осущест-
вляется он по частной иници-
ативе и на частные деньги. В 
отличие от другого проекта, 
который будет осуществляться 
в Санкт-Петербурге». 

Президент добавил также, 
что пяти миллионов долларов, 
которые учредители обязались 
вложить в создание школы, 
будет недостаточно, посколь-
ку «в такое дело надо вкла-
дывать душу и свое личное 
время». После произнесения 
речи президент расписался 
на символическом камне, уло-
жил его на подставку макета 
– в дополнение к 14 таким же 
камням с выгравированными 
названиями и именами учре-
дителей школы, пожал руки 
членам попечительского совета 
нового вуза и уехал.

 Праздник закончился бан-
кетом для учредителей (слово 
для первого тоста Рубен Вар-
данян предоставил Герману 
Грефу) и лазерным шоу. 

Александр ЛЫЧАГИН.

ГАРВАРД, ЙЕЛЬ… СКОЛКОВО?
«Учиться, учиться и еще раз учиться» — сказали Путин, Греф, 
Варданян и Абрамович.

Водители, чьи автомобили находились на Скол-
ковском шоссе вечером 21 сентября, испытывали 
некоторые затруднения в лице множества пикетов 
ГАИ и периодических остановок движения. При-
чиной этому послужило прибытие в Одинцовский 
район огромного количества VIP персон и журналис-
тов на церемонию закладки первого камня в осно-
вание Московской школы управления “Сколково”. 
В поле у реки Сетуньки, в 300 метрах от МКАД, 
на 26 с половиной гектарах, принадлежавших ког-
да-то совхозу «Матвеевский» и подаренных школе 
Романом Абрамовичем, в ближайшие два-три года 
развернется крупная стройка.

ИНФОРМИРУЕТ УПРАВЛЕНИЕ 
ПЕНСИОННОГО ФОНДА 
В связи с тем, что в этом году 30 сентября 

2006 г. — суббота — выходной день, последний 
день подачи и приема от федеральных льгот-
ников заявлений об отказе набора социальных 
услуг полностью или частично на 2007 год, а для 
отдельных категорий федеральных льготников о 
предоставлении набора социальных услуг полно-
стью или частично на 2007 год — понедельник 
— 2 октября 2006 г.

РАСПОРЯЖЕНИЕ 
АДМИНИСТРАЦИИ ОДИНЦОВСКОГО 
МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА

О признании утратившим силу распо-
ряжения главы Одинцовского района от 
29.04.2005 года № 493-р

В соответствии с Постановлением Прави-
тельства Российской Федерации от 23 мая 
2006 года № 307 «О порядке предоставления 
коммунальных услуг гражданам»:

1. Признать утратившим силу распоряжение 
главы Одинцовского района от 29.04.2005 г. № 
493-р «0б утверждении «Порядка перерасчета 
оплаты за жилищно-коммунальные услуги при 
временном отсутствии граждан по месту пос-
тоянной регистрации в Одинцовском районе 
Московской области».

2. Опубликовать настоящее распоряжение в 
газете «Новые рубежи».

3. Контроль за выполнением настоящего 
распоряжения возложить на заместителей 
руководителя администрации Одинцовского 
муниципального района Безносикова И.И., Ка-
рабанову Н.С.

З.В. АБРАМЕНКО,
руководитель администрации

Одинцовского муниципального района.
№ 1076-з от 21.09.2006 года.

Уважаемые одинцовцы!
Муниципальный выставочный центр «Одинцово-ЭКСПО» 

(г. Одинцово, ул. Маршала Неделина, 21)

приглашает вас 3-8 октября
посетить 7-ю специализированную 

выставку-ярмарку

«ПРИЯТНОГО АППЕТИТА!»«ПРИЯТНОГО АППЕТИТА!»
На выставке вы сможете продегустировать и приобрести продукцию отечественных производителей 

продуктов питания: мясные деликатесы, колбасы, полуфабрикаты; рыбу; молочную продукцию; овощи 
и фрукты; консервы, соленья; макаронные, хлебобулочные и кондитерские изделия; конфеты, мед, 
чай, кофе, напитки.

Выставка работает с 10 до 19 часов.

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Согласно постановлению главы сельского поселения 

Барвихинское от 21.09.2005 года № 556 назначить публичные 
слушания на 2.11.2006 г. в 18 часов в здании культурного 
Центра по адресу: Московская область, Одинцовский район, 
пос. Барвиха, д.39, по изменению вида разрешенного 
использования:

земельных участков общей площадью 0,4282 га в районе 
пос. Рублево ПСК «Рублево-10»:

участок №1 площадью 478 кв.м. К№50:20:001 01 09:0080; 
участок №2 площадью 128 кв.м. К№50:20:001 01 09:0079; 
участок №5 площадью 334 кв.м. К№50:20:001 01 09:0081; 
участок №169а площадью 222 кв.м. К№50:20:001 01 09:0069; 
участок №169б площадью 475 кв.м. К№50:20:001 01 09:0072; 
участок №170 площадью 760 кв.м. К№50:20:001 01 09:0010; 
участок №172 площадью 818 кв.м. К№50:20:001 01 09:0071; 
участок №188 площадью 676 кв.м. К№50:20:001 01 09:0053; 
участок №204 площадью 391 кв. м. К№50:20:001 09:0065, на 
землях сельского поселения Барвихинское, с «садоводство» 
на «строительство гостиничного комплекса» и перевод из 
категории «земли сельскохозяйственного назначения» на 
«земли промышленности и иного специального назначения»;

земельного участка К№50:20:001 01 09:0085 площадью 1,2, 
10 га в районе пос. Рублево ПСК «Рублево-10» уч. 3,4,115б,116б, 

155б, 183, 186а, 186б, 187а, 187б. 189б, 190б, 191а, 191б, 
192, 193, 194а, 195б, 196б, 197а, 198, 199, 200а, 200б, 201, 
202, 203 на землях сельского поселения Барвихинское, с 
«садоводство» на «строительство бизнес-центра и подъездной 
дороги» и перевод из категории «земли сельскохозяйственного 
назначения» на «земли промышленности и иного специального 
назначения».

Замечания и предложения по данному вопросу направлять 
в письменном виде на имя главы сельского поселения 
Барвихинское по адресу: дер. Барвиха дом 40.

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Согласно решению Совета депутатов сельского поселения 

Ершовское от 25.08.2006 года № 9/10 назначить 27 октября 
в 16 часов в здании Дома культуры с. Ершово по адресу: 
Одинцовский район, с. Ершово, публичные слушания по вопросу 
изменения вида разрешенного использования земельных 
участков общей площадью 63903 кв.м., расположенных по 
адресу: Одинцовский район, д. Супонево.

Замечания и предложения по данному вопросу направлять в 
письменном виде в адрес Совета депутатов сельского поселения 
Ершовское (143055, Московская область, Одинцовский район, 
с. Ершово, д. 8а) до 23 октября 2006 года.

ОФИЦИАЛЬНО
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— Альбина Израилевна, вы 
почти тридцать лет работа-
ете в ЦРБ, примерно столь-
ко же возглавляете отделение 
кардиологии. Ваши многолетние 
наблюдения подтверждают, что 
инфаркт «помолодел»?

— Нам и много лет назад 
приходилось лечить больных с 
острым инфарктом миокарда 
в возрасте 25-27 лет. Только 
тогда это были единичные 
случаи. Сейчас число довольно 
молодых пациентов с заболе-
ваниями сердечно-сосудистой 
системы резко возрастает. 
Безусловно, сказывается плохая 
экология окружающей среды. 
Кроме того, одну из причин я 
вижу в том, что люди много 
работают. Чтобы обеспечить 
себе и семье достойный уро-
вень жизни, приходится прила-
гать немало усилий, экономить 
в ущерб здоровью. А в ре-
зультате кардиологи все чаще 
слышат от пациентов жалобы 
на быструю утомляемость, 
одышку, снижение физической 
активности. Другими словами, 
подводит сердце.

— А кого оно чаще подво-
дит — мужчин или женщин?

— Все зависит от возраста. У 
женщин до 45 лет редко случа-
ются инфаркты. Если пациентка 
поступает в наше отделение 
с таким диагнозом, значит 
у нее присутствуют факторы 
риска — высокое артериальное 
давление, сахарный диабет, 
высокий холестерин. Я практи-
чески не встречала женщин с 

инфарктом до 40 лет. Это во 
многом объясняется женской 
физиологией. А мужчина, как я 
уже говорила, может перенести 
инфаркт и в 25 лет. Хотя такое 
бывает все же редко. В этом 
отношении очень опасный для 
мужчин возрастной период от 
45 до 55 лет. Ближе к 60-ти 
годам мужчины и женщины в 
одинаковой степени подверже-
ны инфарктам.

— А какие «звоночки» должны 
обеспокоить человека, направить 
его к кардиологу?

— Излишний вес, скачки 
давления, высокий холестерин 
и сахар в крови. Если чело-
век быстро набирает вес, то 
сердце у него непременно 
страдает. Холестерин и сахар 
свидетельствуют о неполадках 
в сосудистой системе. Сейчас 
во многих семьях есть аппа-
раты для измерения давления, 
чтобы вести самостоятельный 
контроль. Периодически сда-
вать кровь на анализ тоже не 
составляет труда. Если пока-
затели отклоняются от нормы, 
пора идти на прием к врачу.

— Помните, одно время был 
поднят на «щит» лозунг ака-
демика Амосова «Бегом от ин-
фаркта». А как сейчас меди-
цина относится к подобным 
призывам?

— Очень осторожно. Когда 
сердце поражено (ишемическая 
болезнь, стенокардия, ревма-
тические пороки и др.), бег 
его не спасет. В последние 
годы появилось много новых 
медикаментозных препара-
тов, эффективных методов 
лечения. Чаще используются 
оперативные вмешательства — 
шунтирование, стенирование, 
ангиопластика. Конечно, по 
сравнению с развитыми запад-
ными странами таких операций 
у нас делается недостаточно. 
Все они высокотехнологич-
ные, требуют дорогостоящего 
оборудования и мастерства 
кардиологов. 

Кардиология, конечно, не сто-
ит на месте. Проводится масса 
крупномасштабных исследова-
ний. Пересмотру подвергаются 
вопросы патогенеза, диагнос-

тики и лечения хронической 
сердечной недостаточности. 
Врачи постоянно получают но-
вую информацию.

— Мы говорили о лечении 
сердечных болезней, но не менее 
важны их предупреждение, про-
филактика. 

— Безусловно. К счастью, об 
этом задумалась уже и власть. 
Повышение качества жизни оп-
ределено президентом страны 
как приоритетное направление 
государственной политики на 
долгосрочную перспективу. Как 
известно, одним из разделов 
национального проекта «Здо-
ровье» является проведение 
диспансеризаций. Медицин-
ский контроль позволит вы-
явить группы риска и принять 
во время адекватные меры. 
Очень важно внедрить в об-
щественное сознание идею 
здорового образа жизни. Она 
включает в себя и разумный 
режим дня, и полноценное 
питание (не менее 400 г ово-
щей и фруктов в день), и 
здоровые отношения к работе 
и на работе. Нужно беречь и 
уважать друг друга. И, конеч-
но, полюбить себя. Любовь к 
себе может подсказать много 
полезных советов. К примеру, 
как расстаться с той жизнью, 
которая порождает лишние 
килограммы. 

— Но ведь любить себя нужно 
не в ущерб другим?

— А тут все взаимосвязано. 
Как ты относишься к людям, 
так и к тебе будут относиться. 
Берегите собственное сердце и 
сердца тех, кто рядом. Тогда и 
у нас будет меньше работы.

Беседовала 
Лариса РОДИОНОВА.

Фото автора.

ИНФАРКТ «ПОМОЛОДЕЛ». ПОЧЕМУ?
День сердца отмечается во всем мире с 2001 года в 

последнее воскресенье сентября. С таким предложением 
в свое время выступила Всемирная федерация сердца. 
Цель инициативы — предупреждение опасности сердеч-
ных заболеваний. А они, увы, встречаются все чаще.

Загрязнение окружающей среды, неврозы, постоянные 
стрессы, малоподвижный образ жизни, бесконтрольный 
прием лекарств — все это не проходит бесследно для 
нас. Врачи говорят: «Предупредить болезнь легче, чем 
лечить». О делах сердечных наша беседа с заведующей 
кардиологическим отделением Одинцовской централь-
ной районной больницы А.И. БУХАРИНОЙ.

НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ

«ЧИТАТЕЛЕЙ Я НЕ ТЕРЯЮ»
Наталья Владимировна Гурская — пре-

подаватель русского языка и литературы 
Одинцовского лицея № 2. Родилась в 
Белоруссии, закончила филологический 
факультет Минского государственного 
университета. В Одинцове — с 1992 
года. В лицее — 12-й год. До этого 
несколько лет жила и работала воспи-
тателем в детском саду в Москве. «Мой 
муж был сотрудником «Метроспецстроя», 
и мы получили квартиру в Одинцове. Я 
сразу влюбилась в этот замечательный 
город, почувствовала ту же добрую ауру, 
которая есть и в моем родном белорус-
ском городе Молодечно», — рассказы-
вает Наталья Владимировна.

В лицее она курирует гуманитар-
ное направление, преподает основы 
сценического мастерства, ведет науч-
но-методическую работу с учителями 
начальных классов, занимается обшир-
ной научно-исследовательской деятель-
ностью, внедряет рейтинговую систему 
обучения в старших классах. Ее учени-
ки — победители и призеры районных 
и областных конкурсов, олимпиад по 
литературе и русскому языку (в 2002 
году Артем Журавлев был лично отме-
чен губернатором Подмосковья за учас-
тие в областном конкурсе сочинений 
«Моя будущая профессия»). В текущем 
году Наталья Владимировна награждена 
областным дипломом за лучший урок с 
применением информационных техноло-
гий. «Я не теряю читателей в старших 
классах, — говорит она, — потому что 
предлагаю моим ребятам самим выби-
рать уровень обучения, который им по 
силам. И в результате по литературе 
у нас не бывает неудовлетворительных 
оценок, а удовлетворительные свели до 
минимума…»

Наталья Гурская пишет стихи. Ее 
любимые писатели — классики: Достоев-
ский, Бунин, Куприн. Из современников 
читает Петрушевскую, Татьяну Толс-
тую, Пелевина. В курсе всех новинок 
книжного рынка, чтобы ненавязчиво 

подсказать ребятам, что «зерна», а что 
«плевелы». В свободное время, кото-
рого мало, любит готовить (особенно 
салаты и мясные блюда), смотреть 
программы Одинцовского телевидения 
и старые добрые фильмы. «Сказать, 
что победа в нацпроекте стала для 
меня неожиданностью, — и правда, и 
нет, — пожимает плечами учительница. 
— Конечно, хотелось, чтобы твой труд 
оценили. Во-первых, просто потому, 
что этой работой я живу. Очень люблю 
детей. Это не дадут соврать ни мои 
бывшие, ни нынешние ученики, коллеги, 
мои дочь и сын. А муж когда-то так 
и сказал: отними у тебя школу, и ты 
останешься без ничего»…

ЕСЛИ ВЫРАСТИЛ ЗВЕЗДУ…
Надежда Александровна Кожемяки-

на — учитель французского языка Один-
цовского лицея № 2. Педагогический 
стаж — 19 лет. Закончила педучилище 
имени Н.К. Крупской (преподавание в 
начальных классах) и пединститут име-
ни Н.К. Крупской (факультет иностран-
ных языков). В лицее — 12 лет. Мама 
двоих сыновей, страстная автолюбитель-
ница. Обожает собирать грибы. «Это 
такой отдых!.. А что потом с грибами 
будет — мне неважно», — говорит она. 

На победные деньги планирует купить 
еще один компьютер домой. Смеется: 
«Потому что компьютер сына уже не 
выдерживает всех наших общих потреб-
ностей — зависает». Также думает при-
обрести диктофон, какую-нибудь еще 
«мини-технику» для работы в школе и 
съездить во Францию. «Грант присуж-
дается не просто так, а за работу. Не 
хочу хвалиться, но у меня есть ученики-
«звезды», выпускники, за которых я по 
сей день получаю дивиденды в качестве 
благодарности. Например, Майя Сандо-
мирова. Она стала учить французский 
для общего развития и так его полю-
била, что он стал всем для нее. Была 
дважды призером областных олимпиад, 
без экзаменов поступила в университет 
и сейчас блещет там. Она еще только 
на третьем курсе, а ей уже предлагают 
докторантуру. Считаю, что если учитель 
за все время работы подготовил хотя 
бы одного такого ученика, ему есть, 
чем гордиться», — рассказывает Надеж-
да Александровна.

…И ЗАЧИНЩИК «КАПУСТНИКОВ» 
Галина Николаевна Сержантова 

— преподаватель информатики Один-
цовского лицея № 2. Закончила Мин-
ский радиотехнический институт по  

специальности «ЭВМ». Работала ин-
женером-электронщиком, инженером-
программистом, но свое основное 
призвание нашла в школе. В лицее 
— 13 лет. Есть много предложений 
перейти на другую работу — не со-
глашается. «Да, и «железо» знаю, и 
программное обеспечение, и зарплата 
была бы побольше, но в учительс-
тве есть свои преимущества. Здесь 
результат виден сразу — достойные 
ученики», — рассуждает она. А еще 
убеждена, что заработать деньги 
можно на любом месте, любой спе-
циальностью. Главное — как работать. 
Этому учит своих учеников, говорит 
ребятам: «Не важно, кем вы будете, 
а какими вы будете. Если станете 
профессионалами в своем деле, то и 
ваше материальное обеспечение будет 
достойным».

Галина Сержантова ведет с лице-
истами большую работу по проектной 
деятельности. Ее выпускники блестяще 
сдают вузовские вступительные экзаме-
ны по информатике, на сессиях авто-
матом получают зачеты. «Мне, как пер-
вому их учителю по данному предмету, 
это очень и очень приятно», — довольно 
улыбается Галина Николаевна.

А еще она — большая общественни-
ца, главный зачинщик всех лицейских 
«капустников», активно участвует в жиз-
ни всего Одинцовского района, любит 
лес, рыбалку и море (выросла в Керчи). 
Денежное вознаграждение от Президен-
та планирует потратить на обновление 
своей домашней компьютерной техники 
и на обучение младшей дочери третье-
му иностранному языку.

P.S. В завершение встречи с кор-
респондентом «Новых рубежей» Наталья 
Гурская, Надежда Кожемякина и Галина 
Сержантова сказали: «Мы вот все о 
себе говорим, а ведь в том, что сразу 
три педагога второго лицея стали побе-
дителями национального проекта — не-
малая заслуга всего нашего дружного 
педколлектива, нашего руководства, 
директора — Ольги Николаевны Прохо-
ренко. Здесь всегда и во всем готовы 
поддержать коллегу. И если куда-ни-
будь выдвигают, то берут, как флаг, 
несут и не бросают!»

Ася МИТРОНОВА.
Фото автора.

ГРАНТ-ДАМЫ«Новые рубежи» продолжают пуб-
ликации — знакомства с районными 
учителями — победителями при-
оритетного национального проекта 
«Образование».
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 ВОПРОС: Какие меры принимаются 
губернатором Московской области и прави-
тельством Московской области для урегули-
рования уплаты земельного налога?

ОТВЕТ: Губернатором Московской об-
ласти Б.В.Громовым поставлена задача по 
недопущению резкого повышения земель-
ного налога для граждан в 2006 году по 
сравнению с прошлым годом.

И для упорядочения взимания земель-
ного налога на территории Московской 
области в 2006 году принято постановле-
ние правительства Московской области, 
которым определены меры, способствую-
щие установлению посильного налогового 
бремени для граждан.

Каждый собственник, землевладелец  и 
землепользователь должен четко знать, что 
обязанности уплаты земельного налога в 
каждом муниципальном образовании (му-
ниципальном районе и городском округе) 
устанавливают местные органы власти.  

Новые принципы исчисления налога ба-
зируются на сложившихся в области ценах 
на земельные участки. Всем известно, 
что в Московской области кадастровая 
стоимость существенно различается в 
зависимости от места нахождения земель-
ных участков, категории земель, вида их 
использования и иных факторов. Поэтому 
в ряде муниципальных образований можно 
наблюдать ощутимый рост земельного на-
лога за участки, используемые для личного 
подсобного хозяйства, а также участки 
садоводческих и дачных объединений по 
сравнению с прошлым годом.

 Кроме того, с целью выработки реко-
мендаций и установления дополнительной 
дифференциации ставок земельного на-
лога и налоговых льгот для граждан, гу-
бернатором Московской области Борисом 
Громовым создана рабочая группа. Муни-
ципальным образованиям уже рекомендо-
вано перенести сроки уплаты налога для 
населения, установив первый срок уплаты 
налога не ранее октября текущего года. 
Так, к сегодняшнему дню, практически все 
муниципальные образования уже измени-
ли сроки уплаты авансовых платежей по 
налогу или подготовили  соответствующие 
проекты решений, которые будут рассмот-
рены в начале сентября.  

По рекомендациям рабочей группы  в 
муниципальных  образованиях идет актив-
ная работа  по пересмотру ставок налога c 
тем, чтобы уровень налога в 2006 году не 
был существенно выше, чем в 2005 году, 
а также предоставлению дополнительных 
льгот отдельным категориям граждан.

 Эти льготы в первую очередь должны 
касаться социально-незащищенных катего-
рий налогоплательщиков. 

ВОПРОС: С чем связано изменение нало-
гообложения земли?

ОТВЕТ: Земля в нашей стране имеет 
особое значение.  До введения  главы 31 
Налогового кодекса Российской Федера-
ции налогообложение земли фактически 
осуществлялось  при  отсутствии рынка 
земли.  Невозможно было определить 
реальную стоимость земельных участков, 
поэтому уровень налогообложения зем-
ли не выполнял своих главных функций 
– рациональное использование земли и 
справедливое налогообложение.  Сейчас 
в условиях земельного рынка налогооб-
ложение базируется, в первую очередь, 
на использовании кадастровой стоимос-
ти земельных участков. Потому что это 
— налоговая база земельного налога для 
каждого налогоплательщика. К слову, на-
логовая база устанавливается на всей тер-
ритории России по единой методологии. 
Все это должно повысить эффективность 
налогообложения земли, что, в свою оче-
редь, активизирует оборот земель, будет 
способствовать развитию рынка земли. 

ВОПРОС: Кто устанавливает кадастро-
вую стоимость земельных участков и где 
можно ее узнать?

ОТВЕТ: Кадастровая стоимость земель-
ных участков устанавливается по результа-
там государственной кадастровой оценки 
земель, которую проводит Федеральное 
агентство кадастра объектов недвижимости, 
его территориальные органы и органи-
зации, которые имеют лицензию на осу-
ществление оценочной деятельности. На 
всей территории нашей страны методика 
оценки едина. С порядком и правилами 
проведения кадастровой оценки можно оз-
накомиться в Постановлении Правительства 
Российской Федерации от 8.04.00 № 316 
«Об утверждении правил проведения госу-
дарственной кадастровой оценки земель».  
Пересмотр кадастровой стоимости будет 
осуществляться не реже одного раза в пять 
лет и не чаще, чем раз в три года. 

Все сведения о конкретных земельных 
участках есть в территориальных органах 
Роснедвижимости по месту их нахожде-
ния.  Более того, территориальные органы 
Роснедвижимости бесплатно предостав-
ляют такие сведения в виде выписок 

правообладателю земельного участка или 
его уполномоченному лицу в срок не 
более чем через  десять рабочих дней 
со дня поступления соответствующего 
заявления.  

ВОПРОС: Кто является плательщиком 
земельного налога?

ОТВЕТ: В соответствии со статьей 398 
Налогового кодекса Российской Феде-
рации налогоплательщиками земельного 
налога признаются физические лица, ко-
торые обладают земельными участками на 
праве собственности, праве постоянного 
(бессрочного) пользования или праве по-
жизненного наследуемого владения. 

Понятие «налогоплательщик» и понятие 
«право на земельный участок» неразрыв-
но связаны, и именно это определяет 
плательщиков земельного налога. Именно 
поэтому основанием для уплаты земельно-
го налога является правоустанавливающий 
документ на земельный участок.

К этим документам могут относиться 
следующие:

— свидетельство о праве собственности 
на землю по форме, утвержденной Указом 
Президента Российской Федерации от 
27.10.93 № 1767 «О регулировании зе-
мельных отношений и развития аграрной 
реформы в России»;

— свидетельство о государственной ре-
гистрации права по форме, утвержденной 
Постановлением Президента Российской 
Федерации от 18.02.98 № 219 «Об ут-
верждении Правил ведения Единого госу-
дарственного реестра прав на недвижимое 
имущество и сделок с ним»;

— государственный акт на право собс-
твенности на землю, пожизненного насле-
дуемого владения, бессрочного (посто-
янного) пользования землей по формам, 
утвержденным Постановлением Совмина 
РСФСР от 17.09.91 № 493 «Об утвержде-
нии форм государственного акта на право 
собственности на землю, пожизненного 
наследуемого владения, бессрочного (пос-
тоянного) пользования землей»;

— свидетельство о праве собственности 
на землю по форме, утвержденной Пос-
тановлением Правительства Российской 
Федерации от 19.03.92 № 177 «Об ут-
верждении форм свидетельства о праве 
собственности на землю, договора аренды 
земель сельскохозяйственного назначения 
и договора временного пользования зем-
лей сельскохозяйственного назначения»;

— нормативные акты, изданные органа-
ми государственной власти или органами 
местного самоуправления (постановления, 
распоряжения, решения) в рамках их 
компетенции и в порядке, установленном 
законодательством, действующим в месте 
издания таких актов на момент их издания, 
о предоставлении земельных участков.

ВОПРОС: Когда у гражданина возникает 
обязанность по уплате земельного налога?

ОТВЕТ: В отношении физических лиц, 
которые обладают земельными участками 
на праве собственности, праве постоянно-
го  (бессрочного) пользования или праве 
пожизненного наследуемого владения, 
предусмотрен особый порядок исполне-
ния обязанностей по уплате земельного 
налога. Расчет налога для этой  категории 
налогоплательщиков производится налого-
выми органами в налоговом уведомлении. 
Данное уведомление должно быть вручено 
налогоплательщику не позднее 30 дней 
до наступления срока уплаты платежа зе-
мельного налога, установленного органом 
местного самоуправления.

ВОПРОС:  От чего зависит размер зе-
мельного налога?

ОТВЕТ: Размер налога зависит, прежде 
всего, от налоговой базы, которой явля-
ется кадастровая стоимость земельного 
участка. Сумма земельного налога гражда-
нам исчисляется как произведение ставки 
налога, установленной нормативным пра-
вовым актом органа местного самоуправ-
ления, и соответствующей налоговой базы. 
Максимальные ставки налога определены 
главой 31 Налогового кодекса Российской 
Федерации. Приведем пример.  Положим, 
налоговая ставка в размере не более 0,3 
процента установлена в отношении следу-
ющих земель:

— занятых жилищным фондом;
— сельскохозяйственного назначения 

или земель в составе зон сельскохозяйс-
твенного использования в поселениях и 
используемых для сельскохозяйственного 
производства;

— земель, предоставленных для жилищ-
ного строительства, личного подсобного 
хозяйства, садоводства, огородничества 
или животноводства.

Во всех других случаях ставка налога 
может быть установлена в размере не 
более 1,5 процента. Отметим, что собс-
твенно право установления конкретных 
ставок земельного налога в пределах, 
установленных федеральным налоговым 
законодательством, предоставлено органам 
местного самоуправления.  Так, у органов 
местного самоуправления есть право ус-
танавливать дифференцированные ставки 
налога, то есть они могут их изменять  в 
зависимости от категории земель и (или) 
разрешенного использования земельного 
участка. Надо сказать о том, что при ис-
числении земельного налога учитываются 
установленные как местным, так и фе-
деральным законодательством налоговые 
льготы.

Кроме того, органами местного самоуп-
равления также могут быть предоставлены 
дополнительные льготы  по земельному 
налогу отдельным категориям граждан. 

ВОПРОС: В каком виде могут быть пред-
ставлены льготы по земельному налогу?

ОТВЕТ: Льготы по земельному налогу 
могут быть установлены по различным 
основаниям: в виде не облагаемой на-
логом суммы, необлагаемой площади 
земельного участка, в виде освобождения 
от налогообложения, а также льготы по 
налогу, уменьшающие исчисленную сумму 
налога.

ВОПРОС: Каким категориям граждан 
предоставлены льготы по земельному налогу 
на всей территории России?

ОТВЕТ: Федеральным законодательс-
твом установлены льготы для отдельных 
категорий налогоплательщиков в виде не 
облагаемой площади земельного участка. 
Так, налоговая база уменьшается на не 
облагаемую налогом сумму в размере 
10 000 рублей в отношении следующих 
категорий налогоплательщиков:

— Героев Советского Союза, Героев 
Российской Федерации, полных кавалеров 
ордена Славы;

— инвалидов, имеющих III степень огра-
ничения способности к трудовой деятель-
ности, а также лиц, которые имеют I и II 
группу инвалидности, установленную до 1 
января 2004 года без вынесения заключе-
ния о степени ограничения способности к 
трудовой деятельности;

— инвалидов детства;
— ветеранов и инвалидов Великой Оте-

чественной войны и ветеранов и инвали-
дов боевых действий;

— физических лиц, имеющих право 
на получение социальной поддержки в 
соответствии с Законом Российской Фе-
дерации «О социальной защите граждан, 
подвергшихся воздействию радиации 
вследствие катастрофы на Чернобыль-
ской АЭС»; в соответствии с Федераль-
ным законом от 26.11.98 № 175-ФЗ «О 
социальной защите граждан Российской 
Федерации, подвергшихся воздействию 
радиации вследствие аварии в 1957 году 
на производственном объединении «Маяк» 
и сбросов радиоактивных отходов в реку 
Теча»; в соответствии с Федеральным 
законом от 10.01.02 № 2-ФЗ «О социаль-
ных гарантиях гражданам, подвергшимся 
радиационному воздействию вследствие 
ядерных испытаний на Семипалатинском 
полигоне»;

— физических лиц, принимавших в со-
ставе подразделений особого риска непос-
редственное участие в испытаниях ядер-
ного и термоядерного оружия, ликвидации 
аварий ядерных установок на средствах 
вооружения и военных объектах;

— физических лиц, получивших или пе-
ренесших лучевую болезнь или ставших 
инвалидами в результате испытаний, уче-
ний и иных работ, связанных с любыми 
видами ядерных установок, включая ядер-
ное оружие и космическую технику.

ВОПРОС: Кто принимает решение о пре-
доставлении льгот по земельному налогу?

ОТВЕТ: Напомним, что представитель-

ные органы местного самоуправления 
устанавливают на территории муници-
пального образования земельный налог. 
И именно они самостоятельно определяют 
налоговые льготы отдельным категориям 
налогоплательщиков, а также порядок и 
сроки представления налогоплательщиками 
документов, подтверждающих их право 
на получение льгот. Главное, помнить о 
том, что не допускается установление 
индивидуальных налоговых льгот, предус-
матривающих налоговое освобождение для 
конкретных граждан. 

ВОПРОС: Что делать, если в полученном 
уведомлении налоговым органом при расчете 
налога льготы не учтены?

ОТВЕТ: Для реализации своих законных 
прав необходимо заранее собрать доку-
менты, подтверждающие льготы, чтобы 
потом без проблем представить их в нало-
говые органы. Если же такие документы не 
представлены, а налогоплательщику исчис-
лен налог без учета его права на льготы, 
необходимо обратиться в налоговый орган 
с заявлением на предоставление льгот и 
приложить подтверждающие документы. 

ВОПРОС: Могут ли органы местного са-
моуправления предоставить дополнительные 
льготы в течение налогового периода?

ОТВЕТ: В соответствии со статьей 5 На-
логового кодекса Российской Федерации 
акты законодательства о налогах и сборах, 
которые улучшают положение налогопла-
тельщиков, могут иметь обратную силу, 
если прямо предусматривают это. Поэтому 
представительные органы местного само-
управления вправе в течение налогового 
периода установить дополнительные на-
логовые льготы для отдельных категорий 
налогоплательщиков в зависимости от 
социально-экономических условий, внося 
изменения в принятые ранее нормативные 
правовые акты по установлению на их 
территории земельного налога.

ВОПРОС: Как уплачивает земельный 
налог гражданин, который владеет не всем 
земельным участком, а его долей?

ОТВЕТ: Для исчисления земельного 
налога в отношении земельных участков, 
находящихся в общей долевой собствен-
ности нескольких владельцев, главой 31 
Налогового кодекса Российской Федерации 
установлен особый механизм определения 
налоговой базы. Налоговая база в отноше-
нии таких участков определяется отдельно 
для каждого собственника участка про-
порционально его доле в общей долевой 
собственности. В налоговом уведомлении, 
которое получит каждый из собственников 
земельного участка, находящегося в до-
левой собственности, налоговым органом 
будет произведен расчет земельного на-
лога с указанием налоговой базы и доли 
собственности на участок. Для наглядности 
— простой пример.

На основании договора – купли продажи 
супругами приобретен в долевую собс-
твенность земельный участок площадью 
1100 квадратных метров в садоводческом 
товариществе в поселке городского типа. 
Право собственности каждого из супругов 
подтверждается свидетельствами о госу-
дарственной регистрации права, в соот-
ветствии с которыми супруг владеет 2/3 
доли земельного участка, а супруга — 1/3 
доли участка. Это значит, что данным 
земельным участком обладают в долевой 
собственности два налогоплательщика. На 
основании нормативного правового акта 
органа местного самоуправления в отно-
шении данного земельного участка при-
меняется налоговая ставка 0,3 процента. 
Кадастровая стоимость участка составляет 
87 200 рублей. Налоговая база для каж-
дого из собственников будет определена 
следующим образом:

— для супруга – в размере 58 133 рубля 
с учетом 2/3 доли собственности на учас-
ток (2/3 от 87 200 рублей);

— для супруги – 29 067 рублей с учетом 
1/3 доли в праве собственности на участок 
(1/3 от 87 200 рублей).

Земельный налог собственникам участка, 
исходя из установленной ставки налога, 
будет следующий:

— для супруга – в размере 174 рубля 
(0,3% от 58 133 рубля);

— для супруги – в размере 87 рублей 
(0,3% от 29 067 рублей). 

ТЕМА ДНЯ                           

ЗЕМЕЛЬНЫЙ  НАЛОГ 
В  ВОПРОСАХ  И  ОТВЕТАХ
Информация министерства финансов Московской области
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ЮБИЛЕИ

ОН ВОИСТИНУ ДРАГОЦЕ-
НЕН — бриллиантовый союз 
сердец, скрепленных незыб-
лемой верой в счастливую 
судьбу, надеждой на лучшее, 
горячей любовью друг к дру-
гу и увенчанный мудростью 
шести десятков совместно 
прожитых лет. Их глубокие и 
трепетные чувства друг к дру-
гу не растворились в скорбях 
и невзгодах, не иссякли под 
властью суровых недугов, не 
скрылись под серебряным 
покровом седин.

Их, юных, под дальневосточ-
ным небом «венчала» ставшая 
уже далекой, но оставшаяся 
незабываемой Великая Оте-
чественная…

Хрупкую ясноглазую сиби-
рячку Анюту война настигла 
в пути — когда она, вчераш-
няя школьница, отправилась 
погостить к старшему брату 
в дальневосточную Сергеев-
ку… Когда Анютиного бра-
та мобилизовали на фронт, 
девочке пришлось помогать 
родственнице, оставшейся 
с тремя ребятишками на 
руках. Всю войну Аня труди-
лась, неся на своих девичьих 
плечах нелегкое бремя гос-
питальной работы: в прием-
ном покое она круглосуточно 
принимала привезенных с 
фронта раненых. Сколько 
их было – окровавленных, 
изувеченных, с искаженными 
нестерпимой болью лицами!.. 
Анна Павловна с горечью в 
голосе признается, что кар-
тины того лихолетья поны-
не, как явь, стоят перед ее 
глазами… 

Сергей Пригоженок — вы-
пускник шестой одинцовской 
средней школы — отправился 
на фронт семнадцатилет-
ним парнишкой. Все было, 
как в том хрестоматийном 
песенном сюжете: двадцать 
первого июня отзвучала ли-
рика выпуск ного вальса, а 
на рассвете следующего дня 
страну накрыла своим черным 
крылом война… Отчаянного 
парнишку в числе нескольких 
земляков «забросили» под 
Борисов — на истребление 
вражеских танков: изрядное 
количество фашисткой техни-
ки «покалечили» тогда юные 
подрывники. 

Потом – снова военкомат и  
перераспределение — моло-
дых бойцов отправили в Че-

лябинский «запасный полк»: 
Сережа попал в «танковый 
раздел», где готовили радио-
телеграфистов на танк «КВ».
Следующим этапом его бое-
вого пути стало Челябинское 
танковое училище: в феврале 
1942 года его выпускников, 
в числе коих был и Сергей 
Пригоженок, направили под 
Горький для получения «чер-
чиллей» (так именовались 
тяжелые боевые машины 
английского производства), 
откуда переслали в зону 
боевых действий — «вы-
прямлять Курскую дугу» — в 
составе 15 танкового гвар-
дейского полка прорыва… 
Затем полк перебросили 
на тяжелейший Букринский 
плацдарм. Было приказано 
форсировать Днепр любой 
ценой… Потери были велики. 
Память фронтовика хранит 
страшные картины гибели 
товарищей при форсирова-
нии Днепра… Под Киевом 
Сергей получил свое первое 
ранение и после госпиталя 
был отправлен в резерв Пер-
вого Украинского фронта… 
Потом «боевым конем» Сер-
гея стала отечественная «Т-
тридцатьчетверка» — одна из 
тех легендарных, на броне 
которых принесли наши вои-
ны Победу... Сергей Алексе-
евич вспоминает, как он ехал 
на фронт по белорусской 
дороге — мимо Одинцова, 
мимо родного дома: сердце 
щемило от тоски, и дру-
зья шутили:«Прыгай, Серега, 
беги домой!»

Под Смоленском Сергею 
предстояла новая ответс-
твенная и несколько неожи-
данная миссия – инструкти-
ровать польских танкистов  
по ведению боевых дейс-
твий в составе «нового» 
польского войска, создан-
ного при поддержке совет-
ского руковод ства. Экипажи 
комплектовались польскими 
и русскими бойцами – наши 
выступали в роли коман-
диров и механиков… И до 
сих пор Сергей Алексеевич 
довольно чисто говорит на 
языке своих зарубежных 
боевых друзей. 

Весть о Победе застала 
старшего лейтенанта При-
гоженка в польском городе 
Сидлец, но его боевая жизнь 
не закончилась: после возвра-

щения на родину он получил 
направление на Первый При-
морский фронт — на берега 
Амура: на тот момент «стар-
лей» Пригоженок, подобно 
многим другим, еще не знал, 
что война, оказывается, еще 
продолжается… 

После поражения противни-
ка, 39-тый танково-самоход-
ный полк, где служил Сергей, 
перебросили в дальневосточ-
ную Сергеевку.

Здесь, на танцах в город-
ском клубе, и свела судьба 
двадцатидвухлетнего Сергея 
с Анной, в то время трудив-
шейся в офицерской сто-
ловой. Его пленила нежная 
улыбка и трогательная без-
защитность его будущей не-
весты. А еще покорила коса 
– такой красотищи не было 
больше ни у одной девушки 
в Сергеевке! 

А Анна Павловна, улыбаясь, 
призналась нам, что в не-
имоверно отважном будущем 
муже ее восхитили два непо-
хожих чувства – «отчаянный 
нрав» и трогательная забота, 
которой он окружил ее с пер-
вого дня их знакомства...

Вот так, ассоциируя нашу 
историю со строчкой из про-
изведения послевоенной му-
зыкальной классики, «уце-
левший мальчик» и «повзрос-
левшая девочка» поняли, что 
они предназначены друг для 
друга судьбой. «Я один, она 
одинока и такая славная!..» 
— и предложил Ане руку и 
сердце «старлей». 

Невеста приняла предло-
жение… После увольнения 
Сергея из рядов Советской 
армии влюбленные расписа-
лись в местном сельсовете 
и отправились на родину 
главы молодого семейства 
– в Одинцово. Через год в 
семье Пригоженок родилась 
дочь Ольга. Сергей поступил 

в институт, после оконча-
ния которого стал юристом. 
Много лет довелось Сергею 
Алексеевичу практиковать на 
ниве правосудия, много люд-
ских судеб сумел он уберечь 
от неправедного суда в ту 
пору, когда часто «незакон-
ное присвоение» мизерного 
количества муки или зерна 
человеку грозило несколь-
кими годами тюремного за-
ключения… 

Через некоторое время со-
став семейства Пригоженок 
пополнился новым членом 
– у Сергея и Анны родился 
сын… 

Сейчас, спустя шесть десят-
ков лет после их свадьбы, се-
мья Пригоженок представлена 
уже четырьмя поколениями: 
«У нас замечательные дети,  
внуки и правнук. Это – наше 
богатство и наше счастье!» 
– без лукавства восклицают 
поседевшие супруги, отрад-
но узнавая в лицах родных 
потомков искорки ушедшей 
своей юности… 

Глядя в мудрые глаза этой 
славной пары, сознаешь, что 
их искренняя, горячая и тре-
петная любовь друг к другу 
– нереальный стимул к жизни 
и залог прочности их нелегко-
го счастья, которое они тре-
петно пронесли через года. 
Только она — лучезарная, 
вечная, помогает им стойко 
выдерживать атаку суровых 
недугов и печалей, которые 
неизбежно приносит бремя 
десятилетий… 

Можно ли назвать их жизнь 
яркой и счастливой? Без сом-
нения – «да» – считают они: и 
пусть не нажили бриллиантов, 
символизирующих юбилей их 
свадьбы, – украшением их 
стал бриллиантовый блеск 
седин – опыт и мудрость 
прожитых лет.

   Елена МОРОЗ.

ОБВЕНЧАНЫ ВОЙНОЙ
25 сентября бриллиантовый юбилей своей свадьбы 
отметили наши земляки — жители одинцовской 
улицы Северной, участники войны Сергей Алек-
сеевич и Анна Павловна Пригоженок.

СРЕДИ полномочий нового зам-
председателя областной Думы 
– взаимодействие с обществен-
ными организациями и полити-
ческими партиями Подмосковья, 
с фракциями в Думе, с муни-
ципальными образованиями, со 
средствами массовой инфор-
мации.

От имени правительства Под-
московья с избранием на пост 
заместителя председателя Мос-
ковской областной Думы Ивана 
Жукова поздравил первый замес-
титель председателя правитель-
ства Игорь Пархоменко. 

Принимая поздравления об-
ластного правительства и сво-
их коллег, Жуков, в частности, 
отметил, что фракция «Единая 
Россия» подмосковного парла-
мента тесно взаимодействует с 
единороссами в Государственной 
Думе. «Уже составлен совмест-
ный план работы, касающийся 
практически всех областей жизни 
нашего региона, — сообщил Иван 
Жуков. — Совсем скоро будет 
приниматься и федеральный 
бюджет, и бюджет области на 
будущий год. Очень важно, чтобы 
мы правильно выстроили работу 
с региональными общественными 
организациями и политическими 
партиями».

Оксана МАКАРОВА.
Фото Олега ГРУЗДЕВА.

Пресс-служба Московской 
областной Думы.

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» 
УКРЕПЛЯЕТ 
СВОИ ПОЗИЦИИ 
В ПОДМОСКОВЬЕ

Руководитель фрак-
ции «Единая Россия» 
в Московской област-
ной Думе Иван Жуков 
избран заместителем 
председателя Мос-
ковской областной 
Думы на очередном 
заседании региональ-
ного парламента. 

ПАМЯТЬ

В ЗВЕНИГОРОДЕ в рамках 
празднования 854-летия города 
и Дней Белоруссии в Московс-
кой области состоялась встреча 
участников Великой Отечест-
венной войны из Могилева и 
городов западного Подмосковья: 
Волоколамска, Наро-Фоминска, 
Одинцова, Рузы и Звенигоро-
да, а также ветеранов 144-й 
стрелковой дивизии, обороняв-
шей Звенигород. Встреча была 
посвящена 65-летию битвы под 
Москвой, развеявшей миф о не-
победимости немцев.

В пансионате «Звенигородский» 
Российской Академии наук за 
праздничным столом собрались 
участники Смоленского и Мос-
ковского сражений, руководители 
ветеранских организаций. Открыв-

ший встречу глава Звенигорода 
Леонид Ставицкий поздравил ве-
теранов со знаменательной датой 
и пожелал им здоровья. Во время 
концерта артистов из Беларуси и 
Звенигорода долго не смолкали 
песни военных лет и воспомина-

ния ветеранов. А затем ветеранов 
ждала интересная культурная 
программа, знакомство с истори-
ей края, участие в праздничных 
мероприятиях.

Юрий КОРОВИН.
Фото автора.

ФРОНТОВИКИ БЕЛОРУССИИ И ПОДМОСКОВЬЯФРОНТОВИКИ БЕЛОРУССИИ И ПОДМОСКОВЬЯ
ВСТРЕТИЛИСЬ НА ЗВЕНИГОРОДСКОЙ  ЗЕМЛЕВСТРЕТИЛИСЬ НА ЗВЕНИГОРОДСКОЙ  ЗЕМЛЕ
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НА  ЛЬДУ  НАШ   ОГУ!
Хоккейная дружина Одинцовского гуманитарного университета уже на льду и 

уже одержала первую победу.  Сегодня у нас есть шанс увидеть ледовую дружину 
ОГУ воочию.

 ИГРОКИ В ЭТИ ДНИ усиленно тренируются 
на льду Одинцовского муниципального центра 
хоккея и фигурного катания. Они уже стартовали 
в юниорской лиге открытого  первенства Москвы. 
Команда ОГУ со счетом 7:2 обыграла столичных 
«Белых медведей».  Мы же сможем оценить хок-
кеистов ОГУ сегодня, 27 сентября, на первой их 
домашней игре против подольского «Витязя». 
Начало игры в 16 часов.  Одинцовским любителям 

хоккея приятно будет увидеть в составе команды 
семь своих земляков. Теперь мальчишкам из дет-
ско-юношеской спортшколы им. В.В.Тихонова 
есть к чему стремиться. Для них это станет вторым 
шагом в мир большого хоккея, первые шажки они 
делают в своей спортшколе.

Хоккейной дружине ОГУ особое внимание 
уделяют глава района Александр Гладышев и 
вице-глава Иван Ювченко. 

ЦЕНТРАЛЬНЫЙ федераль-
ный округ и Подмосковье в 
Майкопе представляли вос-
питанники Одинцовской ком-
плексной дет ско-юношеской 
спортшколы олимпийского 
резерва: Роман и Артем Орло-
вы, Олег Кавешников, Юрий 
Куликов, Андрей Ревунов, Ма-
рия Якушина и Яна Клишина. 
В эстафете наши ребята заня-
ли четвертое место, уступив 
«бронзовым» призерам лишь 
три секунды. Неплохо наши 
велосипедисты выступили и в 
личном зачете. А в командном 
они стали вторыми среди 19 
субъектов Федерации России 

и третьими среди девяти феде-
ральных округов. Среди субъ-
ектов Федерации нас обо гнала 
лишь Удмуртия, а вот среди 
федеральных округов первые 
два места заняли Приволжский 
и Москва. По итогам спарта-
киады команда одинцовцев 
полностью включена в состав 
молодежной сборной России.

Стоит также отметить, что 
наша команда была представ-
лена самыми юными спорт-
сменами 1988-1989 годов рож-
дения, хотя к стартам допуска-
лись велосипедисты даже 1984 
года рождения.

Александр КОЛЕСНИКОВ.

МАУНТИНБАЙК

НА  ВЕЛОСИПЕДЕ  
ПО АДЫГЕЕ

С 3 по 6 августа в Майкопе прошли финальные заезды 
Первой летней спартакиады молодежи России по маун-
тинбайку. Одинцовцы представляли Подмосковье и вывели 
область на второе место среди субъектов РФ. А вот среди 
федеральных округов — наша команда на третьем месте.

• Олег Кавешников на дистанции.
 

• Команда наших велосипедистов 
почти в полном составе с тренером 
Николаем Ушаковым (второй слева) 
и директором спортшколы Геннадием 
Кузнецовым (второй справа).

ВОЛЕЙБОЛ

ВАЗ-2114 ДЛЯ «ИСКРЫ»
После турнира в белорусском Витебске мужская 

волейбольная команда «Искра»(была там третьей) 
отправилась во Владимир, где выиграла главный приз 
турнира, проводимого ПО «Автоприбор». И тут же уле-
тела на очередной тренировочный сбор.

ВО ВЛАДИМИРЕ на пути к финалу одинцовские во-
лейболисты обыграли с одинаковым счетом 3:0 местный 
клуб СКАТ, столичный МГТУ и воронежский «Кристалл». 
В полуфинале «Искра» со счетом 3:1 обыграла уфимский 
«Энергетик», а в финале — с таким же счетом екатерин-
бургский «Локомотив-Изумруд». Так что домой наши во-
лейболисты возвратились не только на своем фирменном 
автобусе, а и с главным призом — ВАЗом-2114. «Изумруду» 
достался автомобиль ИЖ-2126, ну а «ОКУ» увезли волейбо-
листы уфимского «Энергетика». Хозяева же, владимирский 
СКАТ, заняли почетное последнее, восьмое место. Следует 
заметить, что «Искра» несколько лет назад уже участвовала 
во Владимирском волейбольном турнире, и тогда нам до-
сталась в награду за третье место «ОКА». Любопытно, кто в 
клубе сегодня катается на столь «престижном» автомобиле 
и как будет разыгрываться новый приз?!

Очень жаль, что никто из журналистов не побывал на этих 
турнирах. Информации о подготовке команд очень мало, и 
ее приходится выуживать по крупицам. Вот как в гостевой 
книге официального Интернет-сайта «Искра» комменти-
рует турнир некто «КУПАВА»: «Два слова по Витебску… 
К Мийичу вообще никаких претензий. Радич пока не впе-
чатлил. Обидно, что Хорошев на банке. Хорош Мельник! 
Подачей просто убивал… Расскажу один эпизод. Подает в 
глубокий аут, но в этом ауте находит игрока «Изумруда». 
Так, по-моему, весь зал минуты две просто лежал! Вторым 
связным ездил Юра Тютин, не выходил совсем, что меня, 
естественно, огорчило. Миша Бекетов — это Миша Бекетов. 
Умничка!

Тарас (Хтей — от редакции) — не поняла… С приемом 
— полная труба, силовую принимает через раз, а то и через 
два; остальное — как-то не запомнилось. Новоприобретение 
Антон Фоменко, входя в игру, был на месте».

 Хотелось бы получить комментарии от тренерского штаба 
«Искры», но пока не удается. Команда отправилась на очеред-
ные сборы в Хорватию. Однако надежду мы не теряем…

А пока еще одна информация из мира волейбола. Лично я 
пока полуфинальные группы Кубка России не видел. Но из-
вестно, что главным соперником «Искры» на пути в финал 
будет казанское «Динамо-ТатТрансГаз». Белгородский «Ло-
комотив-Белогорье» будет «бодаться» с екатеринбургским 
«Изумрудом», а ново-уренгойский «Факел» с уфимским 
«Нефтяником Башкортостана». Им всем придется солидно 
побиться за выход в финал, более комфортно чувствует себя 
лишь столичное «Динамо».

 Полуфиналы будут сыграны 26-29 декабря этого года, фи-
нальная четверка разыграет Кубок 25-27 февраля 2007 года.

Александр КОЛЕСНИКОВ.

ФУТБОЛ

ДВЕ  ПОБЕДЫ  В ЧЕСТЬ  ДНЯ  ГОРОДА!
В День города Одинцово, 2 сентября, на городском стадионе 

прошли две Кубковые игры. Ветеранские команды Голицына и 
Одинцова, а также основные составы сборной «Горки» и один-
цовской «Поддержки» разыграли районные Кубки.

ПЕРВЫМИ вышли на поле 
ветеранские команды, и первый 
тайм для голицынцев сложился 
успешно.  Но уже во втором 
тайме разыгрались одинцовские 
ветераны. Они довольно быст-
ро забили два мяча, и не дали 
голицынцам забить гол в свои 
ворота. А таких возможностей у 
футболистов из Голицына было 
как минимум три. Однако хо-
зяева выстояли, окончательный 
счет игры 2:1, и Кубок района 
2006 года достался ветеранам-одинцовцам.

Затем борьбу за районный Кубок повели основные составы 
сборной «Горки» и одинцовской «Поддержки». Отношения между 
этими командами на поле всегда складываются непросто, и борьба 
всегда идет принципиальная. Вот и в этот раз большая часть первого 
тайма прошла в жесткой борьбе с изобилием «желтых» карточек. В 
концовке же тайма одинцовцы провели две великолепные атаки, 
которые логично завершились голами.

Во втором тайме «Поддержка» забила еще три безответных мяча. 
Итог – 5:1 в пользу одинцовцев.

Вот такой  подарок городу сделали футболисты в день его рож-
дения.

Александр ДИДЕНКО.
Фото автора.      
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ТАКИЕ зональные тур-
ниры прошли в нескольких 
городах Подмосковья. В 
Одинцове собрались стрит-
болисты четырех городов: 
Звенигорода, Краснознамен-
ска, Молодежного и Троиц-
ка; а также пяти районов: 
Ленинского, Можайского, 
Наро-Фоминского, Рузского 
и Одинцовского. Уличные 
баскетболисты соревнова-
лись в шести возрастных 
категориях у мужчин и жен-
щин. А еще был проведен 

турнир для баскетбольных 
семей, но таких оказалось 
лишь три. Лидером стала се-
мейная команда Ленинского 
района, второе и третье мес-
та соответственно поделили 
Звенигород и Можайск.

В самой юной возрастной 
категории, с 9 до 13 лет, у 
девочек заявилось четыре 
команды, а у мальчиков 
— шесть. Всего же на шесть 
игровых площадок выходило 
около 60 команд. Надо от-
метить, что Одинцово могло 

принять и больше стритбо-
листов — четыре площадки 
остались у нас еще в запасе. 
Самые многочисленные де-
легации, выставившие по 
десять команд, приехали 
из Звенигорода и Наро-
Фоминска. Одинцово было 
представлено лишь пятью 
мужскими командами в сле-
дующих возрастах: 13-16 лет, 
16-20 лет, 20-30 лет, 30-35 
лет и свыше 35 лет.

И надо отметить, что в 
одной из  самых популярных 
возрастных групп (13-16 лет) 
наша команда стала второй, 
уступив первое место стрит-
болистам Звенигорода.

Также все приехавшие 
муниципальные образова-
ния заявились в возрастной 
категории 16-20 лет. Один-
цово представляла коман-
да нашего гуманитарного 
университета, и она стала 
«серебряным» призером, 
уступив лишь ребятам из 
Наро-Фоминска.

Отметим, что первые два 
места дают право на поездку 
на финальный турнир, на 
котором соберутся сильней-
шие стритболисты со всего 
Подмосковья.

За чертой призеров мы 
остались лишь в возрастной 

категории 20-30-летних, 
а вот среди 30-35-летних 
и старше 35 лет одинцов-
цы уверенно лидировали, 
первые в финале одолели 
команду Наро-Фоминска, а 
вторые — Троицка.

Там, где одинцовцы не 
выступали, места распре-
делились следующим обра-
зом. У женщин: среди 9-13 
летних – Наро-Фоминск и 
Звенигород; среди 13-16-
летних – Наро-Фоминск 
и Ленинский район; среди 
16-20-летних – Звенигород 
и Наро-Фоминск; среди 
20-30-летних – Красно-
знаменск и Звенигород; 
среди 30-35-летних – Наро-
Фоминск; свыше 35 лет 
– Звенигород и Наро-Фо-
минск. У мужчин: среди 
9-13-летних – Звенигород 
и Наро-Фоминск; среди 
20-30-летних – Ленинский 
район и Наро-Фоминск. 
Самым баскетбольным в 
нашей зоне стал Наро-Фо-
минский район, завоевав-
ший четыре первых и пять 
вторых мест. Звенигородцы 
тоже отличились четырьмя 
первыми местами и тремя 
– вторыми.

Александр КОЛЕСНИКОВ.
Фото автора.

СТРИТБОЛ

17 сентября на Одинцовском городском стадионе прошли 
зональные соревнования по стритболу (уличный баскетбол) 
на призы губернатора Подмосковья. В Одинцове в этот день 
на шести площадках сражались несколько сот спортсменов 
из четырех городов и пяти районов области.

НАМ  НЕ ХВАТИЛО  МАССОВОСТИ,
                  ЗАТОЗАТО  ВЗЯЛИ  УМЕНИЕМ!ЕМ!

Я БЫ НЕ СКАЗАЛ, что стартовая по-
ляна на лыжероллерной трассе Ларисы 
Лазутиной в этот раз была забита до 
отказа. Но добрая сотня-другая желаю-
щих пришла в солнечное сентябрьское 
утро пробежать по лесным тропкам от 
500 метров до 12 километров, чтобы 
затем на финише отведать добрую 
и сочную скибку (так на Украине и 
в южных областях России называют 
дольку арбуза) спелой ягоды. А побе-
дители и призеры уносили домой по 
целому арбузу.

Официально на дистанции «Арбуз-
ного кросса» выходили бегуны от 7 
лет и до 75-80 лет. Но я лично видел 
мальчишек и девчонок значительно 
младше, — лет по пять. А еще, кото-
рый год подряд, в «Арбузном кроссе» 
принимает участие депутат районного 

Совета, начальник Одинцовского ДРСУ 
Владимир Алтухов.

Назовем имена и фамилии победите-
лей и призеров. 7-9-летние мальчишки 
и девчонки бежали 500 метров, и места 
распределились у них так: у девочек 
тройка призеров — Даша Грушина, Аня 
Рябова и Лиля Петросян, у мальчишек 
— Влад Аврушин, Максим Земнов и 
Вова Симухин.

Подростки бежали километровую 
дистанцию. У девочек 10-12 лет быстрее 
всех 1000 метров преодолела Оля Ионова. 
Второе и третье места соответственно 
у Элины Быстрицкой и Яны Мельник. 
Среди сильного пола в победителях и 
призерах оказались Иван Хапов, Михаил 
Ильин и Владимир Гайтеров.

У 13-15-летних девушек на пьедестал 
почета взошли Елена Чистякова, Лера 

Запорожская и Екатерина Сорокина. У 
юношей — Владимир Голобоков, Евге-
ний Чистяков и Николай Лыжин.

16-18-летние бежали три тысячи 
метров, но вот что удивительно: на 
старт вышли только юноши. Оказы-
вается, в таком возрасте девушки то 
ли стесняются совершать пробежки на 
свежем воздухе, то ли у них есть дела 
поважнее?..

У юношей лидером стал Сергей Суль-
женко. Второе и третье места соответ-
ственно заняли Алексей Грунин и Антон 
Таратунин.

Затем организаторы «Арбузного 
кросса» определяли победителей в 
возрастной категории 19-50-лет. На 
мой взгляд, уж больно крутой разрыв 
в годах! Женщины бежали шесть кило-
метров, а мужчины — 12. Среди женщин 
лидерами стали Жаннет Турсунова и 
Анастасия Поморина. У мужчин — Ев-
гений Горячев, Николай Аринушкин и 
Алексей Рябов.

Участники 51-60 лет и 61-69 лет бежали 
6 километров. Среди них оказалась лишь 
одна женщина Людмила Липатова. 

А вот у мужчин борьба шла нешу-
точная. У более «юных» лидером стал 
Александр Кузнецов, у более «старших» 
— Евгений Семченко. Призерами со-
ответственно стали Александр Голев, 
Александр Шабоха, Александр Дерюгин 
и Юрий Исаев.

Ну и, наконец, «патриархи» «Арбузно-
го кросса» (те, кому за 70) бежали 3000 
метров. И лидером стал отец-основатель 
кросса Александр Андрейченко. Вторым 
стал Иван Харламов, а третьим — Борис 
Чижов.

Александр КОЛЕСНИКОВ.
Фото автора.

БЕГ

Это уже традиция — День города 
Одинцово и начало учебного года лю-
бители бега отмечают «Арбузным крос-
сом». В этом году 3 сентября он прошел 
в 33-й раз.

ТРИДЦАТЬ ТРИ ГОДА 
МЫ БЕЖИМ  ЗА  АРБУЗОМ
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ПО ТРАДИЦИИ в нем, кроме на-
шей команды «Одинцово», приняли 
участие белорусский «Химик» из 
Новополоцка и подольский «Витязь». 
Новичком турнира стала довольно 
сильная команда СКА из Санкт-
Петербурга. В этом году Владислав 
Третьяк не смог лично приехать на 
открытие — слишком много забот у 
него было накануне старта очеред-
ного сезона в хоккейной суперлиге. 
Напомним для далеких от спорта, что 
Владислав Третьяк теперь не только 
депутат Госдумы, но и президент 
хоккейной Федерации России. 

С напутственным словом перед 
игрой одинцовцев со СКА (Санкт-
Петербург) обратился к юным хок-
кеистам вице-глава района и, с 
недавних пор, президент Федерации 
хоккея района Иван Ювченко.

Первая же игра показала, кто 
будет фаворитом Кубка этого года. 
Санкт-Петербургские юные хокке-
исты убедительно выиграли у наших 
ребят — 3:1. Но должен отметить, 
что по сравнению с прошлым годом, 
одинцовские игроки показали очень 
приличную игру. Прогресс явно на-
лицо: чувствовалось взаимодействие 
в пятерках. Чего нам не хватило? 
Бросков по воротам соперника. 
Складывалось такое впечатление, 
что наши ребята непременно хотели 
завести шайбу в ворота! Или они 
просто побаивались более именитых 
гостей?..

Приятно, что не испортили эту 
игру своим судейством и арбитры. 
Да, мы проиграли, но по делу и с 
достоинством. Игра получилась. У 
двух других оппонентов по турниру 
мы выиграли: у «Химика» со счетом 
3:1, у «Витязя» — 4:1.

Гости из Белоруссии смогли 
обыграть подольского «Витязя» 
— 2:0, но уступили СКА — 3:9. А 
вот «Витязь» в упорной борьбе пе-
реиграл только СКА — 3:2. Но это 
не позволило ребятам из Подольска 
выйти в финал, а на игру за третье 
место они просто не приехали, что 
очень не красит юных хоккеистов 
и их наставников. Я уже не раз по 
ходу других турниров подчеркивал, 
что достойно нужно не только вы-
игрывать, но и проигрывать! Что, на 
мой взгляд, и произошло в финале 
Кубка Владислава Третьяка. В нем 
вновь сошлись одинцовцы и СКА из 
Санкт-Петербурга. Уже в первом пе-
риоде неожиданно травму от отско-
чившей шайбы получил… главный 
арбитр матча. Так что в дальнейшем 
судейство на льду осуществляли два 
лайнстмена. Может это и повлияло 
на обилие удалений в игре, и, как 
всегда, больше сидели на скамейке 
оштрафованных гости… Однако, 
впечатление от игры осталось хоро-
шее. Мы уступили (1:5) сильному, 
организованному сопернику. Но 
следует отметить, что наши хок-

кеисты не выглядели «мальчиками 
для битья». В этой игре одинцовцы 
слишком мало бросали, а стоило 
проверять вратаря на прочность и 
смелее добивать. 

Четвертый Кубок Владислава 
Третьяка, как и основная масса 
индивидуальных призов, уехал в 
Санкт-Петербург. Но кое-что пере-
пало и хоккеистам Одинцова и Ново-
полоцка. Вручали награды и ценные 
призы победителям и призерам глава 
района Александр Гладышев, вице-
глава Иван Ювченко и руководство 
фирмы «Спорт Легион», выступив-
шей спонсором турнира.

После награждений я слышал от 
родителей хоккеистов, зрителей и 
болельщиков различные оценки тур-
нира. Была и критика в адрес наших 
ребят, но должен отметить, что мас-
терство их заметно возросло. Может 
те, кто видит их более регулярно, не 
замечают этого: «глаз замыливает-
ся». А вот мне это стало очевидно 
с первой игры. Так что не все у нас 
безнадежно. Все хоккей, ребята!

Александр КОЛЕСНИКОВ.
Фото автора.

ХОККЕЙ

ВСЁ  ХОККЕЙ,  РЕБЯТА!
С 31 августа по 3 сентября в Муниципальном детском 

центре хоккея и фигурного катания прошел уже четвер-
тый турнир по хоккею на Кубок Владислава Третьяка 
среди ребят 1992-1993 годов рождения.

• Кубок Третьяка — у питерского СКА.

• Игровой момент финала: в атаке — одинцовцы.

• Снимок на память с главой района — утешительный приз для 
одинцовских мальчишек.

В ДЕНЬ ГОРОДА наша 
школа фигурного катания от-
мечает свой день рождения, и 
это был уже шестой! Началась 
ледовая феерия с балетной 
фантазии, настроившей всех 
на очень лирический лад. Свое 
возросшее мастерство показа-
ли одиночники: Александра 
Богомолова, Илья Антонов, 
Максим Назаров, Марта Гри-
горян, Дмитрий Тонков, Дарья 
Лихачева, Екатерина Петай-
кина и Евгения Папунина. 
В парных танцах: Екатерина 
Заикина и Отто Джапаридзе, 
Мария Попкова и Виктор Ко-
валенко, Анастасия Платонова 
и Андрей Максимишин.

Затем веселую композицию 
«Гусеница» показали юные 
воспитанники спортшколы. 

Ожидаемым подарком люби-
телям фигурного катания стало 
выступление Оксаны Домни-
ной и Максима Шабалина. 
Они и удивили, и порадовали 
своим танцем.

Настоящим же сюрпризом 
стало выступление олимпийс-
ких чемпионов Турина — Та-
тьяны Навки и Романа Кос-
томарова.

Александр КОЛЕСНИКОВ.
Фото автора.

ФИГУРНОЕ КАТАНИЕ

СЮРПРИЗОМ СТАЛИ
Навка с Костомаровым

3 сентября в Ледовом Дворце после официального закрытия хоккейного 
турнира прошли показательные выступления воспитанников школы фи-
гурного катания им. Александра Горшкова и группы высшего спортивного 
мастерства по спортивным танцам на льду под руководством заслуженного 
тренера России Алексея Горшкова.

• Домнина и Шабалин к взлёту 
готовы (верхний слева).

• Эстафета олимпийских побед 
от Навки к Домниной.

• Экспрессия танца в исполнении 
Заикиной и Джапаридзе.

• Будущая звезда российской 
школы фигуристов Илья Ан-
тонов.
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ПАРАОЛИМПИЙЦЫ

ТАК ПОБЕЖДАЕМ
С СЕРГЕЕМ 
И ВАДИМОМ!

Одинцовская команда спортсме-
нов-инвалидов «Одинец» достойно 
представляла наш район на областной 
спартакиаде.

ОДИНЦОВЕЦ, участник и победитель 
многих международных турниров среди ин-
валидов, Сергей Курочкин в очередной раз 
доказал, что он сильнейший в Подмосковье 
по настольному теннису.

Вадим же Селюкин, инвалид I группы, 
ветеран боевых действий в Чечне, стал се-
ребряным призером по дартсу, а в гиревом 
спорте занял третье место. Он выступал в 
весовой категории атлетов до 80 килограм-
мов.

Спартакиада проводилась по пяти видам 
спорта, и без наград одинцовцы остались 
лишь в стрельбе. А вот в сидячем волейболе 
наша шестерка в упорной борьбе уступила 
лишь сборной Подмосковья.

Более двухсот спортсменов-инвалидов 
приняли участие в этой спартакиаде, тем 
приятнее успех «Одинца». 

Поздравляем наших спортсменов не толь-
ко с победой силы, но и духа!

Сергей САНИН.

• Медаль за победу получает Сергей 
Курочкин.

• Такой вот волейбол, и наши в нем 
сильны!
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НА РИНГ в Подольске, где про-
шел турнир, выходили 88 боксеров 
из 12 субъектов России (Москва, 
Владимирская, Воронежская, Ива-
новская, Костромская, Орловская, 
Нижегородская, Пермская, Сара-
товская, Смоленская, Тамбовская, 
Тульская, Ярославская и Москов-
ская области). Получился даже не 

областной турнир, а такой мини-
чемпионат России. И подмосковные 
боксеры задавали тон в родных 
стенах. На их счету десять — пер-
вых мест, четыре — вторых и пять 
— третьих. Есть среди победителей 
и одинцовцы.

В весовой категории до 69 килограм-
мов лидером стал наш земляк Батраз 

Баскаев, он в финальном бою выиграл 
у Вусала Ашева из Королева.

А в весовой категории свыше 91 ки-
лограмма одинцовец Алексей Данин в 
финале победил звенигородца Евгения 
Осипенкова.

Этот турнир стал отборочным на 
командный Кубок России, и все 
победители вошли в состав сборной 
Центрального федерального округа. 
Мы будем болеть за вас, Батраз и 
Алексей!

Александр ДИДЕНКО.

БОКС

ПОДМОСКОВНЫЙ  РИНГ  ДЛЯ  ОДИНЦОВЦЕВ
С 12 по 16 сентября прошел открытый чемпионат области по боксу на 

призы благотворительного фонда «Наследие». 

Софтбол становится все более популярным в Под-
московье, особенно в его западном регионе. Рузская 
«Карусель» (пос. Тучково) уже давно стала базовой для 
сборной страны, но и девчонки из кубинской «Кали-
ты» не промах. Трех спортсменок из нашей «Калиты» 

представили к званию «Мастер спорта России» по ре-
зультатам выступления в юниорской сборной страны 
на первенстве Европы. Но не только девчонки успешно 
осваивают софтбол, с прошлого года у «Калиты» и у 
«Карусели» были созданы команды из юношей.

СОФТБОЛ

ЮНИОРСКОЕ первенство 
Европы по софтболу прошло в 
Италии с 7 по 12 августа, и в 
нем участвовали спортсменки, 
чей возраст не превышает 19 лет. 
Сборная России стала бронзовым 
призером. В составе команды 
россиянок были представитель-
ницы многих клубов: «Карусели», 
«Московии», «Москвича» и,  в 
том числе, три воспитанницы 
нашей софтбольной «Калиты»: 
Ксения Мангушева, Полина Кры-
лова и Валерия Яворская. Стоит 
отметить, что Валерия — второ-
курсница Одинцовского гумани-
тарного университета. А Полина 
этим летом поступила на первый 
курс, закончив Асаковскую сред-
нюю школу с золотой медалью. 
По результатам первенства их 
представили к званию «Мастер 
спорта России», и мы надеемся в 
скором времени чествовать их в 
связи с присвоением этой высокой 
квалификации. 

Пока же  перспективные девушки 
помогают нашей основной команде 
достойно выступать в чемпионате 
России по софтболу среди женщин. 
Очередной турнир с участием шести 
команд недавно финишировал, и 
наша «Калита» по его итогам – пятая. 
На шестом месте звенигородская 
«Звезда» (это практически третий 
состав рузской «Карусели»). Первое 
место у «Карусели-Боско» из Рузы, 
второе – у столичного «Москвича», 
третье – у «Карусели-2» и четвертое 
– у столичной «Московии». Вроде 
по хвастаться нечем, но это на пер-
вый взгляд. Наша «Калита» одна 
из самых юных, а если учесть, что 
год назад лидерам мы проигрывали 
всухую по десять очков, то сегодня 
сражаемся на равных. И это уже 
правило. А, например, у «Моско-
вии» наши софтболистки из трех 
игр выиграли две. Так что в следую-
щем сезоне ждем прорыва «Калиты» 
в призеры первенства страны!

Александр КОЛЕСНИКОВ.

«КАЛИТА»  УЧИТСЯ  ИГРАЮЧИ
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ЖЕНСКАЯ «Карусель» из Тучкова 
давно уже базовая команда сборной по 
софтболу. Она еще раз подтвердила это 
на Кубке губернатора Подмосковья, 
уверенно обыграв украинок, болгарок 
и хорваток. А буквально на днях в 
Тучкове завершился Кубок Европейс-
ких чемпионов среди женских команд. 
Кроме «Карусели» в нем приняли 
участие команды Украины, Хорватии, 
Болгарии, Швейцарии и Греции.

В группе россиянки обыграли болгарс-
кий «Академик» — 17:0, украин ский «Уни-
верситет» — 15:0, греческий «Спартакос» 
— 19:0, швейцарский «Тервиль» — 17:0, 
украинскую «Нику Дэйл Юнив» — 13:0 и 
хорватский «Принц Загреб» — 3:0.

В финале «Карусель» обыграла 
«Принца Загреба» из Хорватии более 
убедительно — 7:0. Главный тренер 
«Карусели» — одинцовец Алексей 
Смагин.

А вот юношескую «Карусель» второй 
год тренирует одинцовский бейсболист 
Александр Муратов. У него занимают-
ся ребята 1991-1993 годов рождения. 
8-10 сентября они приняли участие в 
турнире в чешском городе Кастелица. 
Среди 11-ти чешских команд была 
одна русская — наша «Карусель». Они 
были разбиты на четыре группы, и в 
своей мы уверенно выиграли все три 
игры (счет 6:4, 27:0, 18:1). Во всех играх 
мы выступали с одним единственным 

питчером Александром Шевченко. Он 
уже в первой игре так сильно посылал 
мячи, что в последующих наши со-
перники его побаивались и допускали 
порой чисто технические ошибки.

Выйдя из группы, мы выиграли еще 
одну игру со счетом 11:4, а затем в 
двух уступили. И заняли в итоге третье 
призовое место. Надо отметить, что 
многие чешские софтболисты уже не 
один год занимаются в командах. У 
нас же максимум два года, а многие 
лишь первые шесть месяцев. Если так 
пойдет и дальше, то Европа вздрогнет 
от русских софтболистов, как женских, 
так и мужских.

Александр КОЛЕСНИКОВ.

ВОТ ТАКАЯ «КАРУСЕЛЬ» ЗАВЕРТЕЛАСЬ

ДЮСШ по бадминтону 
объявляет набор учащихся 
на 2006-2007 учебный год. 

Справки по тел.: 
596-30-98, 599-84-31

•  Мастера биты и перчатки Ксения Мангушева, Полина Крылова и Валерия 
Яворская (слева направо).



11 стр.27 сентября 2006 года

ОДИНЦОВСКАЯ ЗЕМЛЯ

(Окончание. Начало в №73).

ЕКАТЕРИНА I,  ПЕТР II,                
АННА ИОАННОВНА,  ИВАН VI
Императрица Екатерина I царство-

вала недолго и лишь понаслышке 
могла знать о звенигородских землях. 
Но сохранилась красивая легенда. 
Владелец села Знаменского Борис 
Иванович Прозоровский, «дядька» 
Ивана V, плененный Степаном Рази-
ным, но выживший в плену, завещал 
это село Екатерине I. Та, якобы, 
побывала в своих новых владениях. 
Проехав главную улицу, поднялась 
на горку, с которой видно слияние 
Москвы-реки и реки Истры, и была 
очарована прекрасным зрелищем. С 
тех пор высотка вверх по течению 
от Знаменского называется Катиной 
горой.

   Петр II тоже занимал трон всего 
несколько лет, но успел «отметиться» 
связями со Звенигородским уездом. 
Деревня Новоивановское при нем 
принадлежала Ивану Алексеевичу 
Долгорукову, любимцу императора. 
Правда, Анна Иоанновна впослед-
ствии сослала того в город Березов 
(помните знаменитую картину Сури-
кова «Меншиков в Березове»? Это 
из той же «оперы»). А сама Анна 
Иоанновна и малолетний император 
Иван VI могли слышать о селе Ер-
шово от генерал-адъютанта, петер-
бургского генерал-полицмейстера 
Василия Федоровича Салтыкова, 
владевшего в годы их царствова-
ния этим имением, доставшимся от 
деда, служившего государю Алексею 
Михайловичу. 

ЕЛИЗАВЕТА ПЕТРОВНА, ПЕТР III
Дочь Петра I и Екатерины I, Елиза-

вета Петровна, в сущности сформи-
ровала Российскую империю как одно 
из самых могущественных государств 
того времени. Помня, как почитали ее 
предки Саввино-Сторожевский монас-
тырь, царица дважды посещала его. 
Обитель к середине XVIII века сильно 
обветшала. Монастырские постройки 
требовали ремонта, а казна была 
пуста. Для ремонта на крестьян, 
принадлежавших монастырю, были 
возложены дополнительные налоги. 
Работа не спорилась и завершать ее 
пришлось Екатерине Великой.

Благодетельствовала Елизавета 
Петровна и московскому губернатору 
Сергею Алексеевичу Голицыну, вла-
дельцу Назарьева. При нем в деревне 
была построена деревянная церковь, 
и Назарьево по имени храма стало 
называться «Троицким, Назарьевым 
тож». Троицкий храм, уже каменный, 
восстановленный после многолетней 
разрухи, до сих пор остается духов-
ным центром Назарьева. 

Императрице досталось по наслед-
ству и село Знаменское с Катиной 
горой. В 1742 году она пожаловала 
вотчину графу Алексею Григорьевичу 
Разумовскому, который состоял в 
тайном браке с Елизаветой Петров-
ной. Умирая, она взяла обещание с 
наследника престола Петра III, что и 
он не будет обижать Разумовского. 
А Екатерина II, вступив на престол, 
послала к нему канцлера Воронцова 
с указом, в котором Разумовскому, 
как законному супругу покойной го-
сударыни давался титул Высочества. 
Воронцов сей титул отверг…

ЕКАТЕРИНА II
Императрица взошла на престол в 

результате государственного перево-
рота. Она же добилась невиданного 
расцвета державы.

Пожалуй, самым памятным указом 
для владельцев церковных земель в 
нашем уезде стал рескрипт  Екате-
рины II «О секуляризации (изъятии) 
монастырских земель» в пользу 
государства. Одним из толчков к 
этому послужили события близ Сав-
вино-Сторожевского монастыря. В 
1760 году его архимандрит согнал 
крестьян на чистку прудов обите-
ли. В страдную пору крестьянские 
поля оставались необработанными. 
Возмущенные крестьяне три дня 
держали монастырь в осаде, и лишь 
вызванная из Москвы рота гренаде-
ров оттеснила бунтовщиков. Затем 
между военными и крестьянами, 
находившимися на уборке церков-
ного сена, произошло вооруженное 
столкновение, подавленное только с 
помощью второй воинской команды. 
Подобные события, видимо, происхо-
дили и в других губерниях, поэтому 
26 февраля 1764 года Екатерина II 
подписала указ, согласно которому 
все вотчины духовных феодалов пе-
редавались государству.

Через 17 лет императрица вновь 
ставила рескрипт на бумагу о Зве-
нигороде. На сей раз ей предста-
вили проект герба города и его 
градостроительный план, которые 
были высочайше утверждены. Сама 
же императрица дважды посещала 
Саввину обитель.

Кстати, владельцем Одинцова в 
1800 году стал граф Александр Ан-
дреевич Зубов, родной брат Платона 
Зубова, последнего фаворита Екате-
рины II. Его жена завершала строи-
тельство храма «Во имя Гребневской 
Божьей Матери» в стиле московского 
классицизма, который до сего дня 
является святыней нашего города.

ПАВЕЛ I, АЛЕКСАНДР I, 
НИКОЛАЙ I, АЛЕКСАНДР II, 
АЛЕКСАНДР III, НИКОЛАЙ II
Государь-император Павел I своими 

реформами прервал престолонасле-
дие по женской линии. Отныне во 
главе государства могли быть только 
мужчины. Может быть, поэтому пре-
кратились царские паломничества-
богомолья в старинные монастыри, 
был взят курс на западные системы 
формирования войск и государства, а 
основными маршрутами последующих 
монархов были окрестности Санкт-
Петербурга. Но страна огромная, а 
театры военных действий располага-
лись и в Европе, и в Азии, поэтому 
монархам доводилось совершать 
дальние путешествия.

Известно, что сам Павел I3 мая 
1797 года побывал в Вяземах. Здесь 
его встречал предводитель дворян-
ства Звенигородского уезда князь 
Николай Михайлович Голицын. Был 
дан обед на 18 кувертов. С тех пор 
усадебный дом Голицыных, поскольку 
здесь побывал император, называется 
дворцом.

Нет сведений о пребывании в нашем 
крае императоров Александра I и Ни-
колая I. Хотя оба могли быть проез-
дом в связи с событиями 1812 года. 
А последний точно следил за пере-
носом останков князя Багратиона из 
Владимирской губернии на Бородин-
ское поле, который проходил вблизи 
Саввино-Сторожевского монастыря в 
1837 году. В Бородино отмечали 25-
летие знаменитого сражения и тогда 
же на курганной высоте перезахоро-
нили знаменитого полководца. 

Ничего не известно о пребывании в 
западном Подмосковье Александра II. А 
вот память о его сыне и внуке была уве-
ковечена на мемориальных досках Бар-
вихинского замка, где говорилось, что 
здесь останавливались Александр III и 
Николай II. Александр Александрович 
посетил замок в августе 1888 года и 
дал строению очень высокую оценку. 
А это значило многое, поскольку все 
здесь было возведено в западном 
стиле, а сам император считался 
истинно русским царем и по виду, и 
по характеру, и по мыслям.

Последний российский император 
смог увидеть весь наш край из окна 
вагона царского поезда, который 
осенью 1912 года следовал от Алек-
сандровского (Белорусского) вокзала 
до станции Бородино, где отмечали 
100-летие Бородинской битвы. Как 
мы уже писали, для этого на станци-
ях Немчиновка, Голицыно и Кубинка 
были выстроены новые вокзалы. А 
часть царского павильона до сих пор 
украшает «московскую» платформу 
станции Одинцово.

В наследство молодому советско-
му государству династия Романовых 
оставила огромные территории, при-
соединенные к Московии мирным или 
военным путем. Из века в век они 
собирались для потомков. После Ок-
тябрьской революции подавляющая их 
часть была сохранена и превратилась в 
Советский Союз. В 1991 году Великая 
Россия предоставила суверенитет наро-
дам, которые когда-то сами шли под ее 
могущественное покровительство. Что 
из этого выйдет — покажет история. 
Она же сохранит в памяти народной 
деяния Романовых, сформировавших в 
XVIII-XIX веках самую могущественную 
империю мира.

Николай МИТРОНОВ.

РОМАНОВЫ  В  НАШЕМ  КРАЕ

• Проект памятника «300 лет Дому Романовых».

ОФИЦИАЛЬНО 

ИЗВЕЩЕНИЕ о внесении изменений 
в извещение №1718 о проведении 
открытого конкурса

Заказчик: МУЗ Одинцовская центральная районная 
больница, адрес: Мос. обл., г. Одинцово, ул. Марша-
ла Бирюзова, д.5. Финансирование: бюджет района. 
Предмет контракта: закупка и поставка медицинс-
кого оборудования для акушерского корпуса МУЗ 
Одинцовская ЦРБ. Предмет конкурса: 1.ЛОТ №1 
пункт 10 вместо 3 (трех) читать 4 (четырех). 2.ЛОТ 
№1 пункт 18 читать 3 (три) штуки. 

ПРОТОКОЛ рассмотрения и оценки 
заявок №9 от 15.09.2006 г. 

Муниципальный заказчик: муниципальное уни-
тарное ремонтно-эксплуатационное предприятие 
«Немчиновка» — 143026, Московская область, Один-
цовский район, пгт-рп Новоивановское, ул.Калинина, 
д. 14.

Предмет конкурса: право заключения муници-
пального контракта на  выполнение следующих 
работ: Лот 1 – ремонт балконов 2-х домов, пгт-
рп Новоивановское. Лот 2 – ремонт межпанель-
ных швов, пгт-рп Заречье д.19, д.4. Лот 3 – замена 
трубопроводов ГВС, ХВС в подвалах дома №3 по 
ул.Мичурина, пгт-рп Новоивановское. Лот 4 — за-
мена трубопроводов ГВС, ХВС и отопления в под-
валах дома №10, пгт-рп Заречье.

Получено заявок: 3.
В результате оценки и сопоставления заявок 

признать победителем в проведении открыто-
го конкурса по Лоту 4 — ООО «Заречье-Строй»,  
г.Москва, ул.Южнобутовская, д. 101 — с правом 
заключения муниципального контракта на сумму 
739,1 тыс.рублей, по Лоту 1 и Лоту 2 – ООО «Рем-
Строй», Московская область, г.Краснознаменск, 
ул.Краснознаменная, д.23, а/я 18 «Д» — с правом 
заключения муниципального контракта на сумму 
2061,7 тыс.рублей, по Лоту 3 — ООО «Компания 
«Декор-Строй», 115184, г.Москва, ул.Пятницкая, 
д.55/25, стр.4 — с правом заключения муниципаль-
ного контракта на сумму 178,1 тыс.рублей.

Полный текст протокола размещен на сайте 
в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ рассмотрения и оценки 
заявок №54 от 15.09.2006 г.

Муниципальный заказчик: МУЗ Одинцовская 
центральная районная больница.

Предмет конкурса: оказание услуг по обеспе-
чению муниципальных нужд в бланках учетной и 
отчетной документации.

Получено  две заявки. В результате рассмот-
рения и оценки котировочных заявок признать 
победителем в проведении запроса котировок 
цен ООО «Полиграф ДМС», 143000, Московская 
обл. г. Одинцово, ул. Молодежная, д.18 с правом 
заключения муниципального контракта на сумму 
232312 руб. 50 коп. Полный текст заседания ко-
тировочной комиссии размещен на официальном 
сайте в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ оценки и сопоставления 
заявок  №2 ОТ 18.09.2006 г.

Заказчик: управление образования админис-
трации Одинцовского муниципального района, 
г. Одинцово, ул. Ново-Спортивная, д.3.

Дата, место и время проведения оценки и со-
поставления заявок на участие в конкурсе: 18 
сентября 2006г., г. Одинцово, ул. Ново-Спортив-
ная, д. 3, с 10 часов до 10 часов 15 минут по мос-
ковскому времени.

Лот №1: поставка оргтехники для лицеев №№ 6,10 
г. Одинцово. Количество представленных заявок: 1. 
Победитель — участник конкурса, единственно по-
давший заявку на участие по этому лоту: ООО УПФ 
«Дейл», 123007, г. Москва, 1-й Силикатный проезд, 
д.14.

Лот №2: услуги по модернизации материально-
технической базы лицея №6 г. Одинцово. Количес-
тво представленных заявок: 1. Победитель — учас-
тник конкурса, единственно подавший заявку на 
участие по этому лоту: ООО УПФ «Дейл», 123007, 
г. Москва, 1-й Силикатный проезд, д.14.

Протокол рассмотрения заявок на участие в кон-
курсе в полном формате размещен на сайте в сети 
Интернет по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ оценки и сопоставления 
заявок № 57 от 14.09.2006 г.

Муниципальный заказчик: МУЗ Одинцовская 
центральная районная больница. 

Предмет конкурса: открытый конкурс на закупку 
и поставку медицинского оборудования для аку-
шерского корпуса МУЗ Одинцовская ЦРБ. 

Получено 7 (семь) заявок на участие в конкур-
се. В результате рассмотрения и оценки заявок 
ООО «Слобода-М» было не допущено к участию 
в конкурсе. По лоту №1 — признать победителем 
ООО «Евровита», 103287, г. Москва, Петровско-
Разумовский пр., д.29 с правом заключения муни-
ципального контракта на сумму 14087033 руб. По 
лоту №2 — признать победителем ООО «Меримед» 
119435, г.Москва, ул. Подгодинская, д.7 с правом 
заключения муниципального контракта на сумму 
1762610 руб.58 коп. Полный текст заседания ко-
тировочной комиссии размещен на официальном 
сайте в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ оценки и сопоставления 
заявок №55 от15.09.2006 г.

Муниципальный заказчик: МУЗ Одинцовская цен-
тральная районная больница. 

Предмет конкурса: приобретение медицинского 
оборудования и мебели для гинекологического ка-
бинета женской консультации.

Получено 2 (две) заявки на участие в кон-
курсе. В результате рассмотрения и оценки 
котировочных заявок признать победителем 
в проведении запроса котировок ООО «Лаб-
ромед», 141400, Московская обл., г.Химки, 
ул.Заводская, д.2 с правом заключения му-
ниципального контракта на сумму 99655 руб. 
Полный текст заседания котировочной комис-
сии размещен на официальном сайте в сети 
Интернет по адресу: www.odin.ru.
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ПРАВИЛА ПРОЕЗДА 
в Московском метрополитене  
с использованием СКМО

2.1. При проезде в Московском 
метрополитене владелец СКМО дол-
жен действовать в соответствии с 
установленными правилами проезда 
пассажиров на метрополитене. 

2.2. Проход на станцию метро-
политена с использованием СКМО 
осуществляется через турникет. Для 
прохода владелец СКМО должен: 

- поднести к турникету СКМО любой 
плоской стороной параллельно желто-
му кругу на расстояние не более 5 см 
или коснуться желтого круга; 

- убедиться, что погас красный сиг-
нал и загорелся зеленый, после чего 
пройти через турникет. 

2.3. Единый льготный проездной билет 
и временный билет для использования в 
метрополитене действительны при нали-
чии документов, подтверждающих право 
на льготу по бесплатному проезду. 

2.4. В случае утраты СКМО бес-
платный проезд в Московском метро-
политене владельцу СКМО не предо-
ставляется. Повторный проход через 
турникет блокируется на 7 минут после 
предыдущего. В случае неисправности 
СКМО (карта не срабатывает) владе-
лец обязан: 

- попытаться пройти через другой 
турникет; 

- если другой турникет не сраба-
тывает, то владелец карты  обязан 
проверить срок действия СКМО на 
специальном устройстве, установ-
ленном на стене в каждом вести-
бюле станции метрополитена, или 
обратиться в любую кассу метро-
политена для тестирования СКМО. 
- в случае положительного результата 
тестирования СКМО владелец СКМО 
должен попытаться еще раз пройти че-
рез турникет, в случае несрабатывания 
СКМО владелец СКМО может получить 
временный билет для использования 
на метрополитене. Повторно времен-
ный билет не выдается. Срок действия 
временного билета - три дня, включая 
день первого прохода.

Временные билеты выдаются только 
владельцам СКМО. Билеты выдаются 
старшим кассиром на любой станции 

метрополитена при предъявлении не-
исправной СКМО и при условии, что 
СКМО не заблокирована (не находится 
в стоп-листе); 

- неисправную СКМО владелец СКМО 
обязан передать в структурное терри-
ториальное подразделение министерс-
тва социальной защиты населения Мос-
ковской области по месту жительства 
для ее замены или восстановления. 
На время замены и восстановления 
СКМО в территориальном структурном 
подразделении министерства выдается 
единый льготный проездной билет ус-
тановленного образца;

- при получении замененной или 
восстановленной СКМО единый льгот-
ный проездной билет сдается в струк-
турное территориальное подразделе-
ние министерства социальной защиты 
населения Московской области по 
месту жительства; 

- при использовании единого льгот-
ного проездного билета принятого 
образца повторный проход через тур-
никет блокируется на 7 минут после 
предыдущего. 

ПРАВИЛА ОБСЛУЖИВАНИЯ 
на железнодорожном транспорте 
пригородного сообщения отдельных 
категорий граждан, проживающих 
в Московской области, с использо-
ванием социальной карты жителя 
Московской области. 

3.1. На железнодорожном транс-
порте социальная карта используется 
для оформления бесплатного проезда 
в пригородном сообщении в соот-
ветствии с действующим законода-
тельством, правилами оказания услуг 
по перевозке на железнодорожном 
транспорте пассажиров и правила-
ми перевозок пассажиров, багажа, 
грузобагажа. С помощью социаль-
ной карты производится оформление 
безденежных проездных документов 
(разовых и абонементных билетов) 
на выбранный маршрут следования в 
пределах региона действия льготы, а 
также осуществляется контроль и учет 
льготных перевозок. 

3.2. Владельцам социальной карты, 
имеющим право бесплатного проезда 
на железнодорожном транспорте при-

городного сообщения в соответствии с 
законодательством Московской области, 
социальная карга дает право оформле-
ния бесплатного проезда на участках 
Московской и других железных дорог 
- филиалов ОАО «Российские железные 
дороги» (от станций, расположенных на 
территории г. Москвы и Московской 
области до конечных пунктов движения 
пригородных поездов).

3.3. Владельцам социальной карты, 
имеющим право бесплатного проезда 
на железнодорожном транспорте при-
городного сообщения в соответствии с 
законодательством Российской Феде-
рации, социальная карта дает право на 
оформление бесплатного проезда на 
всей территории Российской Федера-
ции, где организовано железнодорож-
ное пригородное сообщение. 

3.4. При наличии у владельца соци-
альной карты права бесплатного про-
езда на железнодорожном транспорте 
пригородного сообщения ему может 
быть оформлен безденежный билет 
для разовой поездки «туда» или «туда 
и обратно» или абонементный билет 
на неоднократное число поездок по 
выбранному маршруту, если оформле-
ние абонементного билета предусмот-
рено соответствующими соглашениями 
(договорами) между ОАО «Российские 
железные дороги» и органами государс-
твенной власти Российской Федерации 
или субъектов Российской Федерации. 

3.5. Для оформления разового или 
абонементного билета на проезд 
железнодорожным транспортом при-
городного сообщения владельцу соци-
альной карты необходимо обратиться 
в билетную кассу железнодорожной 
станции(вокзала) или остановочного 
пункта и предъявить социальную карту 
(для подтверждения права на бесплат-
ный проезд сопровождающего лица, 
инвалиды, имеющие третью степень 
ограничения способности к трудовой 
деятельности, дополнительно предъ-
являют справку учреждения медико-
социальной экспертизы).

3.6. Разовый билет оформляется в 
день отправления пассажира и без 
социальной карты недействителен.

3.7. Абонементный билет оформля-
ется непосредственно на социальной 
карте. Абонементный билет может 
быть оформлен предварительно, но 
не более чем за 30 суток до начала 
срока его действия. 

(Окончание следует)

Мы продолжаем публикацию правил пользования социальной 
картой (начало в № 72). Сегодня — правила пользования СКМО 
на метрополитене и пригородном железнодорожном транспорте.

Вопросы,
вынесенные

 на обсуждение
Информация, предложения, рекомендации, вопросы, ответы.

Авторы информаций, 
предложений, 

рекомендаций, ответов.

0 расширении производства 
(строительстве нового цеха) 
ООО «Одинцовская фабрика 
«Комус-Упаковка».

Публичные слушания открыл заместитель главы администрации городского поселения Большие Вяземы. Он проинформировал 
участников публичных слушаний о порядке их проведения, об их инициативе, о публикации объявления о проведении публичных 
слушаний в районной газете «Новые рубежи», об информации инициативной группы жителей пос. Школьный о проведении пуб-
личных слушаний.

Крупницкий А.В. — зам. главы 
администрации г.п. Большие 
Вяземы.

Информация об истории образования фабрики «Комус-Упаковка», о ее перспективах, о технологии производства, о решении 
социальных вопросов, о кадровой политике, об увеличении рабочих мест и стабильности заработной платы, о взаимодействии с 
местной администрацией.

Набатова Л.Б — руководитель 
объединения «Комус-Упаков-
ка».

Вопрос: каков контингент фабрики? Васильева С.Ф.

Ответ: 80% рабочих и сотрудников фабрики — жители Одинцовского района, в основном г.п. Большие Вяземы. Есть рабочие и из 
других районов. Набатова Л.Б.

Вопрос: какова вредность производства? Андрианова Г.Е.

Ответ: производство одноразовой посуды и других изделий из полистирола на нашей фабрике безвредно. Есть вся документация по 
этому вопросу, с ней можно ознакомиться. Набатова Л.Б.

Информация по общей характеристике производства, по проекту строительства нового цеха, по выполнению требований СЭС и 
Комитета по экологии, о защитной зоне производства и жилого комплекса.

Вовк В.В. — главный специалист 
Одинцовского центра санитарно 
эпидемиологического надзора.

Вопрос: контролируется ли качество воздуха на прилегающей к фабрике территории? Кузнецова Т.П.

Ответ: анализ воздуха проводится систематически, выбросы контролируются 4 раза в год, замеры производятся вблизи жилого 
комплекса. Набатова Л.Б.

Вопрос: почему нет заключения экологической экспертизы по новому цеху? Без этого разрешать строительство нельзя. Можаева К.А.  

Ответ: на производство в старых цехах экологический паспорт и заключение экологической экспертизы есть, производство в новом 
цеху практически ничем не отличается. Экологическое заключение на новый цех будет в ближайшее время, все необходимые 
документы поданы в Комитет по экологии.

Набатова Л.Б.

Существо вопроса раскрыто подробно. Все заданные вопросы правомочны. Экологическая экспертиза проводится. Введение в строй 
нового цеха дает рабочие места и хорошую зарплату нашим жителям. Предлагаю одобрить строительство нового цеха.

Тарасов А.С. — депутат Совета 
депутатов городского поселения 
Большие Вяземы.

Предлагаем провести посадку деревьев вдоль всего забора фабрики «Комус-Упаковка». Васильева С.В.

Предлагаю одобрить строительство нового цеха и рекомендовать администрации г.п. Большие Вяземы согласовать строительство с 
учетом всех замечаний и предложений, высказанных жителями городского поселения. Стрельцов Р.В.

Председательствующий А.В Крупницкий поставил на голосование предложение Стрельцова Р.В. 
Предложение принято единогласно. А.В Крупницкий, председатель публичных слушаний.П.В. Стрельцова,секретарь публичных слушаний.

ИТОГОВЫЙ ДОКУМЕНТ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ БОЛЬШИЕ ВЯЗЁМЫ 
Публичные слушания назначены постановлением главы администрации городского поселения Большие Вяземы от 08.08.2006 г. № 193 

«О расширении производства (строительства нового цеха) ООО «Одинцов-
ская фабрика «Комус-Упаковка», расположенного по адресу: Московская 
область, Одинцовский район, д. Малые Вяземы, д. 5. Инициатор публичных 

слушаний: глава городского поселения Большие Вяземы.
Дата проведения публичных слушаний: 13 сентября 2006 года. Место 

проведения публичных слушаний: Большевяземская гимназия.

ОФИЦИАЛЬНО

ПРОТОКОЛ № 4 от 22.09 2006 г.
Заказчик: МУП ЖКХ «Наро-Осановское».
Дата, место и время проведения оценки 

и сопоставления заявок на участие в кон-
курсе 22 сентября 2006 года в 11 часов  
московского времени по адресу: г. Один-
цово, ул. М.Жукова, д.28, каб. 425.

Наименование лота: ремонт рулонной 
кровли жилого дома № 38, г. Кубинка.

Количество представленных заявок: 1.
Участник конкурса, заявке которого при-

своен  первый  номер – ООО «РемСтрой», 
Протокол оценки и сопоставления заявок 

на участие в конкурсе в полном формате 
размещен на сайте в сети Интернет по 
адресу: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ЗАПРОСА КОТИРОВОК

Заказчик: МУЗ Перхушковская участковая 
больница.

Местонахождение и почтовый адрес: с. 
Перхушково, Московская область, Одинцов-
ский район; 143081 Московская область, 
Одинцовский район, с. Перхушково, тел.: 
598-87-62, 598-87-03; эл.почта отсутствует.

Финансирование: средства ОМС.
Предмет муниципального контракта: реа-

нимационный чемодан ULM CASE (с полной 
комплектацией Standart).

Сроки выполнения работ, оказания услуг: 
с 30 сентября по 31 декабря 2006 года.

Начальная цена 148 500 руб.
Полный текст извещения размещен на сай-

те в сети Интернет по адресу: www.odin.ru. 

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ 
И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ 
ЗАЯВОК № 12 от 22.09 2006г.

Муниципальный заказчик: администрация 
городского поселения Одинцово Одинцовско-
го муниципального района: Московская обл., 
г. Одинцово, ул. М. Жукова, д.28.

Предмет конкурса: право заключения муни-
ципального контракта на поставку оргтехники 
для муниципальных нужд администрации го-
родского поселения Одинцово Одинцовского 
муниципального района.

Получено заявок: 1.
В результате рассмотрения и оценки приня-

той котировочной заявки признать победителем 
в проведении запроса котировок цен адми-
нистрации городского поселения Одинцово 
Одинцовского муниципального района: 143000, 
Московская обл., г. Одинцово, ул. М. Жукова, 
д.28, предложившего наименьшую цену конт-
ракта 143980 рублей 00 копеек ООО «Сатурн 
Групп»: 129626,  г. Москва, Рижский пр., д.3 
стр. Р\С.

Протокол рассмотрения и оценки котировочных 
заявок в полном формате размещен на сайте в 
сети Интернет по адресу: www.odin.ru.




